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IL PUNTO • SERIE A

STOP AND GO?
OLIMPUS ED L84 POSSONO SFRUTTARE IL 
PROPRIO IMPIANTO PER TORNARE AL SUCCESSO. 
META CATANIA A COSENZA. DERBY TRAPPOLA A 
GENZANO, INSIDIA ACTIVE PER IL NAPOLI 
Si ricomincia con quasi tutte le squadre 
con lo stesso numero di partite. La sosta è 
servita alla Feldi per ritrovarsi, per battere 
(di ripresa) il fanalino di coda Olimpia Verona, 
stoppando la mini serie negativa di due k.o. 
di fila, con Olimpus Roma e Napoli. Ora non 
resta che quel 1’25” della sfida di San Rufo 
tra Sporting Sala Consilina e Feldi Eboli (si 
prosegue dal 3-1 per i Draghi di Oliva), ma 

bisognerà attendere l’anno nuovo, il 3 gennaio 
2024 (ore 19) per l’esattezza. 
Occhi puntati su… - Si ricomincia anche con 
la curiosità di quella doppia frenata prima 
della sosta, che ha coinvolto sia l’Olimpus 
Roma sia la L84, che sembravano aver salutato 
la compagnia. Entrambe giocano in casa, chi 
contro un altalenante Italservice Pesaro chi 
con il pericoloso Sandro Abate Avellino. Meta 
Catania in trasferta contro il pericolante 
Pirossigeno Cosenza, che sta cambiando pelle 
in questa sessione di futsalmercato. Il Came 
Treviso prenota la sesta vittoria di fila, Olimpia 
Verona permettendo. 

Bagarre - La tredicesima giornata di regular 
season o!re spunti interessanti vista la 
bagarre per entrare tra le prime otto: trappola 
derby per l’Ecocity Genzano contro un Ciampino 
che se la gioca sempre, insidia Active per un 
Napoli in ripresa che non vuole più fermarsi, 
trasferta da non sottovalutare per i campioni 
d’Italia: il Saviatesta Mantova di Jesulito 
può mettere in di"coltà chiunque. Punti 
pesantissimi in palio a San Rufo: lo Sporting 
Sala Consilina, senza più Bateria ma con un 
Thorp in più nel motore, riceve una Fortitudo 
Pomezia tornata al successo prima della sosta 
e che non ha più voglia di fermarsi.

META CATANIA-SAVIATESTA MANTOVA 12-3
2 Musumeci C., 2 Pulvirenti, 2 Podda, 2 Musumeci G., 

2 Turmena, Zoi, Rocha; Donadoni, Igor
ITALSERVICE PESARO-ACTIVE NETWORK 1-1

Schiochet; Berti
SANDRO ABATE-PIROSSIGENO COSENZA 4-3

Wilde, Arillo, Hozjan, Gui; Felipinho, Adornato, 
Bavaresco

ECOCITY GENZANO-SPORTING SALA CONSILINA 2-2
Fantecele, Lo Cicero; Brunelli, Stigliano
CIAMPINO FUTSAL-OLIMPIA VERONA 8-1

Pina, Ferretti, Schininà, Petrov, Messina, Fatiguso, 
Diaz; Jorge Santos

FORTITUDO POMEZIA-OLIMPUS ROMA 2-3
Cesaroni, Miguel Angelo; Fortino, Marcelinho, Dimas

CAME TREVISO-NAPOLI FUTSAL 0-3
Salas J., De Luca, Bolo

FELDI EBOLI-L84 5-3
3 Patias, Braga, Galliani; Wellington, Rescia, Pazetti

16 Fortino (Olimpus), 15 Misael (Mantova), 14 
Marcelinho (Olimpus), 13 Schiochet (Pesaro), 
12 Mancuso (Napoli), 11 Patias (Feldi), 11 Pina 

(Ciampino), 11 Raubo (Pomezia), 10 Oitomeia (Active)

SAV. MANTOVA-CAME TREVISO
OLIMPIA VERONA-F. POMEZIA

OLIMPUS ROMA-META CATANIA
ACTIVE NETWORK-FELDI EBOLI

L84-ECOCITY GENZANO
PIROSSIGENO COSENZA-CIAMPINO
S. SALA CONSILINA-SANDRO ABATE

NAPOLI FUTSAL-ITALS. PESARO

SERIE A - 14ª GIORNATA  classifica marcatori

OLIMPUS ROMA 34

META CATANIA 26

L84 26

FELDI EBOLI 24

NAPOLI FUTSAL 24

ECOCITY GENZANO 23

SANDRO ABATE 23

ITALS. PESARO 22

CAME TREVISO 21

ACTIVE NETWORK 19

SP. SALA CONSILINA 16

FORT. POMEZIA 16

CIAMPINO FUTSAL 15

PIROSS. COSENZA 12

SAV. MANTOVA 5

OLIMPIA VERONA 1

Prossimo turno

Il saluto nel match Fortitudo Pomezia-Olimpus Roma
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Qui Roma - Il futsalmercato sta 
servendo ai campioni d’inverno 
per essere ancora più competitivi. 
Dopo le operazioni Luizinho-
Biscossi, uno ceduto all’Ecocity 
Genzano e l’altro riscattato, 
l’Olimpus ha dato una botta 
al cerchio, un’altra alla ruota. 
Marcelo è nuovo giocatore dei 
Blues, sarà utile per Under 17 e 
Under 19, chissà che D’Orto non 
gli regali il debutto in Serie A. 
Già, la Serie A, una categoria che 
Javi Roni ha già assaporato in 
primis a Rieti, poi anche a Pistoia. 
Lo spagnolo, scuola ElPozo, è 
reduce dall’esperienza al Lecco, 
ed è stato acquistato dall’Olimpus 
Roma a titolo definitivo, 
disponibile per un (big) match 
molto attendibile in ottica playo!. 

Qui Catania - Il PalaCatania 
risolve tutti i mali di stagione. Sì 
perché nelle pieghe del miglior 
Meta degli ultimi anni, c’è una 
squadra imbattuta e imbattibile 
in casa, e un’altra forte ma non 
fortissima in trasferta. Juanra 
proverà a risolvere il mal di 
trasferta degli etnei con il made 
in Italy, più che mai in hype 
di questo periodi. I Musumeci 
(Carmela e Gaetano), Pulvirenti e 
Podda, tutti a segno nella goleada 
inflitta al Saviatesta Mantova. 
“Eravamo obbligati a tornare al 
successo dopo Cosenza”. Melo 
Musumeci rilancia: “Sappiamo 
quali sono i nostri obiettivi 
- assicura il capitano dei 
rossazzurri -, avanti con questo 
ruolino di marcia”.

Qui Torino - Ha chiuso il 
2023 in a!anno. Lo dicono i 
numeri. Dal possibile aggancio 
all’Olimpus Roma, la L84 di 
Paniccia è scivolata a -8, ripresa 
in classifica anche dal Meta 
Catania. Tre indizi fanno la prova 
di un moment tutt’altro che magic 
per i neroverdi. La sconfitta di 
Orte è stata, volendo, causale, 
ma evitabile. Il pari casalingo 
col Sandro Abate bicchiere 
mezzo vuoto. Con la sconfitta 
di Eboli siamo a un punto in 
tre partite. Certo, la L84 per 40’ 
è stata alla pari dei campioni 
d’Italia, con l’espulsione di Pazetti 
pesantissima nel computo finale 
della sfida del PalaSele. Niente 
drammi, sia chiaro, ma bisogna 
invertire il trend per volere-volare. 

Qui Genzano - Bicchiere mezzo 
pieno o mezzo vuoto? È la 
classica riflessione quando si 
è reduce da un pari, per di più 
in casa. Ranieri ha la risposta 
pronta: “Contro il Sala Consilina 
avremmo meritato di più - 
sottolinea il vice di Ciccio Angelini 
-, c’è del rammarico per aver 
finito la partita con ammonizioni 
e qualche infortunio di troppo”. Il 
2024 inizia con un severo banco 
di prova, in casa della seconda 
forza del campionato. Ma l’Ecocity 
Genzano non cambierà la sua 
filosofia di futsal, anche con 
qualche problema di formazione 
di troppo. “Questa squadra ha un 
grande cuore, cerchiamo sempre 
il risultato. E così proveremo a 
fare a Torino”.

IL BIG MATCH

VOLERE-VOLARE

OLIMPUS ROMA-META CATANIA

L84 TORINO-ECOCITY GENZANO

FORZE NUOVE PER DANIELE D’ORTO. JUANRA E IL MADE IN ITALY

UN PUNTO IN TRE PARTITE PER PANICCIA. ANCHE BARICHELLO E SOCI HANNO BISOGNO DI TORNARE AL SUCCESSO
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GIORNATA 13 IN FORMA SMAGLIANTE

V PER VITTORIA

Qui Viterbo - Il trittico di sfide 
che poteva complicare i piani 
salvezza, è stato superato alla 
stragrande. Vittoria epica contro 
la L84, blitz storico ad Aversa 
contro il Napoli, ottimo pari a 
Pesaro con l’Italservice. Sette 
punti in tre partite, contro i 
cinque presi in un altro trittico 
con Verona, Cosenza e Mantova. 
È un Active grande con le big 
quello che si prepara alla sfida 
contro i campioni d’Italia, con 
l’entusiasmo proprio di chi è in 
forma smagliante, più vicino ai 
playo! che ai playout. Poletto 
si sta mettendo alle spalle 
l’infortunio, con le Volpi di 
Samperi riecco Oitomeia, uno dei 
migliori di tutta la Serie A nel 
mese di dicembre. 

Qui Eboli - Neanche un mese 
fa era fuori dai playo!, una 
squadra stanca e stremata dopo 
il super dispendioso Elite Round 
di Champions League. In meno 
di un mese, la Feldi ha rimesso 
le cose a posto. Sono bastate 
tre vittorie di fila: scontata 
praticamente quella con l’Olimpia 
Verona, da grande squadra il blitz 
di Mantova, un successo degno 
dell’epiteto di campioni d’Italia 
contro la L84, regolata 5-3 con 
un Patias tornato ai suoi livelli. 
Con questo ruolino di marcia le 
Volpi di Samperi si dirigono a 
Orte, senza nessuna intenzione di 
fermarsi. “Un 2023 emozionante 
con successi unici. Speriamo di 
poterci ripetere”. Parola di Salvo 
Samperi.

Qui Napoli - C’è una squadra 
imbattuta e imbattibile in 
trasferta e un roster che 
non ha ancora mai vinto in 
casa. Questo il Napoli, finora, 
targato Colini. Lo Special One 
riparte dal blitz di Treviso, con 
tanto di clean sheet. “Vittoria 
meritata. Non mi è piaciuta 
la gestione frettolosa della 
gara - sottolinea il sempre 
esigente allenatore del Napoli 
-, ma siamo stati comunque 
bravi. Chiudiamo il 2023 con 
alti e bassi”. Scontata la ricerca 
del primo squillo ad Aversa. 
Colini alza l’asticella: “La vera 
classifica e le potenzialità delle 
squadre si vedranno nel girone 
di ritorno”. È l’ultima di andata, 
ma fa lo stesso. 

Qui Pesaro - Al netto del 
successo a tavolino contro quel 
Saviatesta Mantova capace in 
campo di imporsi in maniera 
sorprendente, l’Italservice di 
Fausto Scarpitti è una squadra 
che non vince da inizio dicembre, 
dal blitz di Cosenza con il 
Pirossigeno. Una squadra che 
non subisce tanto, ma che 
fatica a trovare la via del gol, 
come dimostrato nel pareggio 
(1-1) contro l’Active Network. La 
classifica è cortissima e l’ottavo 
posto dei rossiniani evidenzia un 
roster dalle enormi potenziali, 
ancora inespresse. L’imminente 
arrivo del nazionale marocchino 
Moha potrebbe elevare la qualità 
del roster marchigiano. Ma 
servono gol e vittorie.

ACTIVE NETWORK VITERBO-FELDI EBOLI

NAPOLI FUTSAL-ITALSERVICE PESARO

SETTE PUNTI IN TRE GARE PER LA SQUADRA DI MONSIGNORI, NOVE PER LE VOLPI DI SAMPERI: SUPER SFIDA A ORTE

COLINI CERCA CONTINUITÀ: “LA VERA CLASSIFICA NEL GIRONE DI RITORNO”. A SCARPITTI SERVE LA STERZATA
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Qui Sala Consilina - È tornata da 
Genzano con un punto importante, 
figlio di una grande prestazione, 
come ha sottolineato lo stesso 
Fabio Oliva. “Avremmo meritato 
qualcosa in più - rimarca 
l’allenatore dello Sporting -, 
buona fase di possesso e tante 
conclusioni nello specchio 
avversario”. Ripartono da qui 
i Draghi, attesi subito dallo 
scoglio derby, praticamente con 
due giocatori in più: la new entry 
Lucho Thorp, che ha debuttato 
con l’Ecocity, e il Cholo Salas, 
reduce da un lungo periodo di 
stop. Chi non ci sarà più è Gonzalo 
Abdala, tornato in Argentina: 
“Voglio ringraziarlo pubblicamente 
- chiosa Oliva -, un esempio di 
grande professionalità”. 

Qui Avellino - Sei forte papà. 
Già è stato un fine 2023 coi 
botti, in campo e fuori. Prima 
la magia contro il Pirossigeno 
Cosenza che restituisce 
al futsal uno dei migliori 
talenti italiani, apparso un po’ 
appannato (causa infortunio) 
nella sua esperienza con il 
Napoli di Fulvio Colini, poi la 
gioia suprema: la nascita di una 
figlia, Nicole. “Il gol lo dedico 
alla mia famiglia - dice lo 
Scugnizzo napoletano - che mi 
è stata sempre vicino in tutto, 
alla mia futura moglie e alla 
mia principessa”. Un entusiasmo 
contagioso che arricchisce il 
buon momento di una squadra 
in salute, con una striscia di 
risultati positivi giunta a cinque. 

Qui Cosenza - “Avremmo 
potuto anche acciuffare il 
pari”. Leo Tuoto ha chiuso il 
2023 con l’amaro in bocca 
per ciò che poteva essere la 
trasferta di Avellino, ma che 
non è stata. Il suo Pirossigeno 
è rimasto sempre in partita, 
ma non è bastato per dare 
continuità all’exploit contro 
il Meta Catania. “Siamo sulla 
strada giusta - assicura, 
convinto, l’allenatore del 
Pirossigeno Cosenza -. Con 
tanto lavoro e il contributo 
dei nuovi acquisti possiamo 
credere nel raggiungimento 
dell’obiettivo salvezza. La 
società se lo merita”. Per 
questo i punti col Ciampino 
valgono doppio. 

Qui Ciampino - Un lungo digiuno 
interrotto. Cinquantatré giorni 
senza vittoria che avevano 
complicato non poco i piani 
salvezza di una squadra tornata al 
successo contro l’Olimpia Verona. 
Un successo per niente scontato, 
visto che gli scaligeri erano reduci 
dal pari in rimonta con il sempre 
competitivo Came Treviso, ma 
arrivato grazie alla cooperativa 
del: sette marcatori di!erenti 
e un autogol. Ma gli esami non 
finiscono mai, così come gli 
scontri diretti: il 2024 comincia 
con la trasferta di Cosenza, contro 
un Pirossigeno che ha tre punti in 
meno degli aeroportuali: non serve 
aggiungere altro per capire che 
importanza riveste questo scontro 
salvezza.

IL DERBY

I PUNTI VALGONO DOPPIO

SPORTING SALA CONSILINA-SANDRO ABATE AVELLINO

PIROSSIGENO COSENZA-CIAMPINO FUTSAL

OLIVA CON DUE FORZE IN PIÙ NEL MOTORE. BASILE SI GODE UN SUPER ARILLO, AUTORE DI UNA MAGIA COL COSENZA

TUOTO OLTRE I RISULTATI: “SIAMO SULLA STRADA GIUSTA”. IBANES SI AFFIDA ALLA COOPERATIVA DEL GOL
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Qui Verona - Una rondine non 
fa primavera in quella stagione, 
figuriamoci d’inverno. Non c’è stato 
seguito al quel clamoroso pari 
contro il Came Treviso. Un’Olimpia 
Verona ampiamente rimaneggiata 
viene rimontata e travolta dal 
Ciampino Futsal: un 8-1 che 
per certi versi è il ritratto di una 
stagione nella quale i ragazzi di 
Luca Castagna hanno spesso un 
buon approccio alle partite e vanno 
anche in vantaggio, ma i troppi 
blackout all’interno dei momenti 
topici di un match capovolgono 
tutto. Il problema maggiore è che 
di fronte alle criticità il roster 
scaligero non riesce a tenere botta 
e si scioglie come neve al sole. 
Almeno finora è stato così.   

Qui Pomezia - Non è bastata 
una grande prestazione, che 
conferma almeno sotto questo 
punto di vista la crescita 
della Fortitudo. Nonostante le 
pesantissime assenze di Murilo, 
Dudù e Raubo, con Molitierno, 
Yeray e Matteus acciaccati, la 
squadra di Alessandro Nuccorini 
se l’è giocata alla pari contro la 
fuggitiva capolista Olimpus Roma, 
arrendendosi di fatto solo al 3-2 
di Dimas. E alle parate di un Ducci 
super protagonista nel finale di 
gara. L’allenatore dei pometini non 
può che ripartire dalla prestazione, 
sperando che i vari Molitierno, 
Yeray e Matteus possano mettersi 
alle spalle i rispettivi acciacchi. Poi 
un diktat: riscatto immediato.

VOGLIA DI RISCATTO
OLIMPIA VERONA- FORTITUDO POMEZIA

CASTAGNA DIMENTICA IL TRACOLLO DI CIAMPINO. NUCCORINI RIPARTE DALLA BUONISSIMA PRESTAZIONE CONTRO L’OLIMPUS

SAVIATESTA MANTOVA-CAME TREVISO

Qui Mantova - Fortuna che è 
finito il 2023, verrebbe da dire. 
Prima la turbolenta estate per 
il palazzetto, che aveva fatto 
infuriare Cristiano Rondelli, poi 
le minacce di dimissioni da parte 
di un Pino Milella che avrebbe 
voluto lasciare, così si mormora, 
la panchina del Mantova dopo il 
tracollo di Catania, nell’ultima 
sfida dell’anno. Infine, la 
delicata situazione di classifica, 
diventata ancora più grave a 
causa della sconfitta a tavolino 
contro l’Italservice Pesaro, nella 
settimana che portava alla 
trasferta sull’isola. Dal nuovo 
anno i virgiliani si aspettano un 
trend di!erente, soprattutto punti 
per dare un senso alla salvezza, 
ad oggi una Mission Impossible. 

Qui Treviso - Un punto in due 
partite dopo cinque successi 
di fila. Al pari amaro contro 
un’Olimpia Verona che ha sempre 
perso tranne che con il Came, è 
susseguita una sconfitta netta, 
in casa. “Sapevamo che loro 
fuori casa sono forti, hanno 
raccolto cinque vittorie e due 
pareggi - l’analisi di Sylvio Rocha 
-. La partita è stata combattuta, 
ma il Napoli ha una grande 
qualità individuale e giocatori 
di esperienza. La svolta della 
gara è stato il loro vantaggio, 
ha indirizzato nettamente la 
gara”. L’allenatore brasiliano ha 
una grande voglia di ripartire: 
“Non ho nulla da rimproverare ai 
miei - conclude -, dobbiamo solo 
continuare a lavorare”.

VITTORIA CERCASI
ACQUE AGITATE IN CASA VIRGILIANA. ANCHE A SYLVIO ROCHA SERVONO PUNTI DOPO I DUE PASSAGGI A VUOTO 
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ANNO DI FONDAZIONE
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COLORI SOCIALI
BIANCO E BLU
CAMPO DI GIOCO
PALAOLGIATA
SOCIAL
FB @ASOLIMPUS - IG @OLIMPUSROMA

OLIMPUS ROMA 

SERIE A

ARTICOLO A CURA DI
ANTONIO IOZZO

CAMPIONI D’INVERNOCAMPIONI D’INVERNO
IL SUCCESSO CON IL POMEZIA HA SUGGELLATO LO STRAORDINARIO CAMMINO DELL’OLIMPUS, CERTO, 
CON UN TURNO DI ANTICIPO, DEL PRIMATO AL GIRO DI BOA. DI EUGENIO: “LA SQUADRA È STATA 
COSTRUITA IN MANIERA IMPECCABILE, MA CI SONO ANCORA TANTI ASPETTI DA PERFEZIONARE”

Nettamente superiori a tutti. Almeno 
fin qui. I numeri, d’altronde, non 
mentono: i Blues hanno dominato il 
girone di andata, laureandosi campioni 
d’inverno con una giornata di anticipo. 
Undici vittorie in quattordici partite e 
un vantaggio di otto punti sul secondo 
posto. Gli esami, però, non finiscono 
mai: all’orizzonte, infatti, c’è il big match 
contro il Meta, che chiuderà la prima 
parte del campionato e aprirà un 2024 
tutto da vivere.
I frutti di un lungo lavoro - L’Olimpus, 
intanto, ha salutato il 2023 espugnando 
di misura il PalaLavinium: “Una partita 
di!cile, ma lo sapevamo”, premette 
Alessio Di Eugenio, tornando sul 
derby contro il Pomezia. “La sfida 
richiedeva una buona dose di intensità, 
una grande solidità difensiva e tanto 
cinismo. Su quel campo non è facile 
costruire occasioni, siamo stati bravi 
a sfruttare le nostre. È stata una bella 
prova di completezza”. L’ennesima 
dimostrazione di forza: “Questa 
squadra è stata costruita in maniera 
impeccabile. In ogni match abbiamo 
la possibilità di far ruotare dieci 
giocatori, inoltre possiamo contare 
su due portieri di qualità e giovani - la 
sottolineatura -. Si è creato il giusto 
amalgama tra stranieri e formati: tutto 
questo fa la di"erenza, oltre al fatto 
di avere un’ossatura importante da 

diversi anni. Così è più facile, per noi 
giocatori, trovare la perfetta chimica in 
mezzo al campo”. Impossibile pensare 
di avere tutto e subito: il lavoro, però, 
alla lunga premia sempre. “Le società 
si costruiscono nel tempo. L’Olimpus 
è stato bravo in questo e adesso sta 
raccogliendo i frutti”.
Aspetti da perfezionare - Un grande 
cammino in campionato, ma anche 
enormi margini di crescita: “Con 
questo organico e con uno sta" 
come il nostro possiamo e dobbiamo 
migliorare - il messaggio del numero 
23 -. Non possiamo precludercelo: se 
pensassimo di essere già arrivati solo 
perché campioni d’inverno, sarebbe 
un problema. Ma questo rischio non 
sussiste: tutto l’ambiente continuerà a 
lavorare ad alto livello”. Curando ogni 
dettaglio: “Gli aspetti da perfezionare 
sono tanti, dal portiere di movimento 
alle palle inattive, che finora non siamo 
riusciti a sfruttare al meglio”.
Meta - Il 2024 si aprirà con un esame 
molto complicato: “Il Meta è una 
squadra importante, ma è un discorso 
che vale per tante realtà. Quest’anno 
il campionato è davvero interessante 
e ricco di sorprese”. Occhio, dunque, 
ai siciliani: “Stanno costruendo da un 
po’ di anni, proprio come noi - avvisa 
l’universale -. Hanno mantenuto i pezzi 
pregiati e inserito gente di qualità. 

Hanno grandi capacità in entrambe le 
fasi e ottime doti fisiche”. Il PalaOlgiata 
potrebbe rappresentare la soluzione: 
“Il fattore campo è dalla nostra parte, 
finora ha sempre pagato. La prerogativa 
non cambia: dobbiamo preparare la 
partita come sappiamo, senza adattarci 
alle caratteristiche degli avversari, 
anche se ovviamente li studieremo 
- conclude Di Eugenio -. La chiave è 
essere solidi: con certi campioni, poi, i 
gol davanti arrivano sempre”.

Alessio Di Eugenio in azione a Pomezia
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ANNO DI FONDAZIONE
1999
COLORI SOCIALI
BIANCO E BLU
CAMPO DI GIOCO
PALAOLGIATA
SOCIAL
FB @ASOLIMPUS - IG @OLIMPUSROMA

OLIMPUS ROMA 

SETTORE GIOVANILE

ARTICOLO A CURA DI
ANTONIO IOZZO
ARTICOLO A CURA DI
ANTONIO IOZZO

AVANTI TUTTAAVANTI TUTTA
OLIMPUS AI QUARTI DI COPPA DIVISIONE SENZA PROBLEMI, ALCIATI: “ABBIAMO DIMOSTRATO 
DI ESSERE UNA SQUADRA OSTICA E MATURA. MI ASPETTO UN 2024 RICCO DI SODDISFAZIONI E 
SUCCESSI, RITAGLIARMI UN PO’ DI SPAZIO TRA I GRANDI È UN OBIETTIVO CHE MI SPRONA” 

Il ritorno contro lo Sporting Hornets 
si è confermato una pura formalità. 
L’Olimpus, forte del 7-1 maturato 
nel primo round, ha conquistato 
la qualificazione ai quarti senza 
correre rischi, accontentandosi del 
primo pareggio in Coppa Divisione. 
Il prossimo ostacolo sarà il Real 
Fabrica.
Maturità - “È emerso che siamo una 
squadra ostica da a"rontare ma 
anche matura per come abbiamo 
a"rontato il ritorno, sempre 
concentrati e determinati nonostante 
l’ampio margine di vantaggio che 
avevamo”. Davide Alciati, a segno nel 
3-3 del PalaLevante, si complimenta 
con la squadra, sottolineandone 
la forza sia tecnica che mentale: 
“Conosciamo il valore della nostra 
rosa, ma sappiamo anche che ogni 
partita va a"rontata con umiltà e 
determinazione - a"erma il classe 
2005 -. Dobbiamo lavorare sodo 
durante le settimane”. 
Buoni propositi - Il numero 14 
guarda con fiducia al futuro: “Sono 
contento del mio percorso di crescita, 
sto migliorando tanto a livello 
tecnico e tattico, ma, soprattutto, a 
livello di testa e di comportamento 
in campo. Mi impegno per dare il 
meglio e aiutare il gruppo”, prosegue 
il laterale, aggregato anche alla 

prima squadra. Tra Under 19, 
Under 23 e Serie A, c’è spazio per 
sognare: “Spero in un 2024 ricco di 
soddisfazioni e successi per l’Olimpus. 

Ovviamente punto a crescere ancora: 
ritagliarmi un po’ di spazio tra i grandi 
- conclude Alciati - è un obiettivo che 
mi sprona a fare sempre di più”.

Davide Alciati in azione
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ANNO DI FONDAZIONE
2012
COLORI SOCIALI
BIANCO AZZURRO
CAMPO DI GIOCO
PALAJACAZZI
SOCIAL
FB @NAPOLI.FUTSAL2012 - IG @NAPOLIFUTSAL2012

NAPOLI 
SERIE A

ARTICOLO A CURA DI
ANTONO IOZZO

Sei vittorie e due pareggi 
in otto partite disputate 
lontano da casa. Il Napoli 
si esalta in trasferta, 
come si è visto anche 
nell’ultimo atto del 
2023, al PalaCicogna. 
La formazione di Fulvio 
Colini, infatti, ha espugnato 
il campo del Came, 
chiudendo l’anno con un 
pesante 3-0. Un successo 
impreziosito dalla firma di 
Lucas Bolo, che ha bagnato 
nel migliore dei modi il 
suo debutto con la nuova 
casacca.
Splendido inizio - “Sono 
felicissimo dell’esordio 
con gol ed emozionato 
di vestire la maglia del 
Napoli, per noi argentini è 
storica”. Un inizio da favola, 
in linea con le grandi 
ambizioni del classe ’92: 
“Io voglio sempre crescere, 
voglio sempre vincere 
qualcosa, e questo è il club 
giusto per farlo. La società 
punta ad alzare trofei, sono 
qui per fare del mio meglio 
e raggiungere traguardi 
importanti”.
Grande passione - Il 
laterale ha ritrovato Fulvio 

ESORDIO DA FAVOLAESORDIO DA FAVOLA
GLI AZZURRI SI CONFERMANO LETALI IN TRASFERTA, CON BOLO SUBITO DECISIVO NEL SUCCESSO 
IN CASA DEL CAME: “CHE EMOZIONE VESTIRE LA MAGLIA DEL NAPOLI, PER NOI ARGENTINI È 
STORICA. QUI HO TROVATO UNA SOCIETÀ CON TANTA PASSIONE, PROPRIO COME ME”  

Lucas Bolo, neo acquisto del Napoli
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NAPOLI 
SERIE A

Colini, con cui ha conquistato anche 
uno scudetto ai tempi del Pesaro. Il 
sogno tricolore a Napoli è più vivo che 
mai: “La verità è che questa è una 
società che ha molta passione, un po’ 
come me: passione, determinazione 
e voglia di competere sono le mie 
caratteristiche. La pensiamo alla 
stessa maniera”. Imporsi, però, non 

sarà semplice: “È un campionato più 
equilibrato rispetto a quello che ho 
vissuto io in passato. Bisogna essere 
concentrati per quaranta minuti, 
dobbiamo essere bravi a far vedere la 
di"erenza quando la squadra rivale 
abbassa il ritmo”.
Essere all’altezza - Le premesse, 
comunque sia, sono ottime, non solo 

per il successo contro il Came: “La 
rosa è competitiva, l’ho visto già nei 
primi giorni di allenamento - assicura 
Bolo -. Con il lavoro, sono convinto 
che possiamo raggiungere i traguardi 
prefissati. Spero di essere all’altezza 
del club e di regalare tante vittorie 
a tifosi”. Se il buongiorno si vede dal 
mattino…

La formazione azzurra vittoriosa a Treviso
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ANNO DI FONDAZIONE
2002
COLORI SOCIALI
ROSSO E BLU
CAMPO DI GIOCO
PALASELE
SOCIAL
FB @FELDIEBOLIC5 - IG @FELDIEBOLIC5

FELDI EBOLI 

SERIE A

ARTICOLO A CURA DI
PIETRO SANTERCOLE

ATTENZIONE, PERICOLO VOLPIATTENZIONE, PERICOLO VOLPI
TRE SUCCESSI DI FILA HANNO RIPORTATO IN AUGE I CAMPIONI D’ITALIA. DEGAN: “BRAVI NOI A 
TRASFORMARE IL NEGATIVO IN POSITIVO. DA QUANDO SONO ARRIVATO MI SENTO UN ALTRO GIOCATORE: 
MERITO DI SAMPERI, MA QUI SONO TUTTI FORTI. E C’È UNA SOCIETÀ STRUTTURATA”

Rieccole. Più a"amate che mai. 
Nicola Degan non c’era l’anno 
scorso, ma gli avranno sicuramente 
raccontato da dentro lo spogliatoio 
che le Volpi tricolori già lo scorso 
anno, metabolizzate le fatiche di 
Champions League, si erano riprese 
subito, tornando a ritmi da big. Ecco 
il nuovo filotto che tutti stavano 
aspettando: comodo successo contro 
l’Olimpia Verona, atto di forza a 
Mantova, ma, soprattutto, 5-3 alla 
L84, seconda forza del campionato, 
nell’ultima gara del 2023. Tre 
successi, con 24 reti all’attivo. Degan 
quest’anno c’è è sta toccando con 
mano ciò che vuol dire far parte del 
roster della Feldi Eboli. “Siamo stati 
bravi noi a trasformare il negativo 
in positivo, restando concentrati 
nonostante le fatiche di Champions. Il 
merito è del gruppo, di tutti”. 
Alla scoperta di un mondo nuovo - Il 
mancino, classe 2000, già debuttante 
in Serie A con il Pistoia, sta 
scoprendo cosa vuol dire competere 
per qualsiasi trofeo disponibile. 
“Sono arrivato in una società davvero 
strutturata, Samperi mi sta aiutando 
tanto - spiega -. Parlo spesso con 
lui sulle scelte da fare quando sono 
in campo, sulla fase di possesso, 
ma, in generale, su ogni dettaglio. 
Lui li cura molto e non lascia nulla 

al caso”. Al resto ci sta pensando il 
gruppo, una parola che l’ex Eur e 
Italpol ripete spesso. “Non posso dire 
chi è il più forte tecnicamente: una 
volta è decisivo Calderolli, un’altra 
Marinovic, Venancio o Patias, sono 
tutti davvero dei campioni”. Campioni 
che aiutano a far crescere un classe 

2000 che ha voglia di emergere. “Non 
ho giocato molto, ma sto acquisendo 
minutaggio - conclude Degan -. Per 
il 2024 punto a farmi trovare ancora 
più pronto e spero di raggiungere 
obiettivi ancora più prestigiosi”. Ora 
anche lui sa cosa vuol dire giocare 
per la Feldi Eboli.

Nicola Degan e ̀ alla sua prima stagione alla Feldi Eboli
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ANNO DI FONDAZIONE
2021
COLORI SOCIALI
ROSSOBLÙ
CAMPO DI GIOCO
PALATARQUINI
SOCIAL
FB @CIAMPINOFUTSAL - IG @CIAMPINOFUTSAL

CIAMPINO FUTSAL 

SERIE A

ARTICOLO A CURA DI
ALESSANDRO CAPPELLACCI
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Il 2023 rossoblù si è chiuso come 
meglio non poteva. Il Ciampino Futsal, 
di fronte ai propri tifosi, si è infatti 
imposto con un eloquente 8-1 nello 
scontro salvezza con l’Olimpia Verona, 
ritrovando, così, quel successo che 
mancava da ben 53 giorni.
La reazione - “Dovevamo vincere 
per forza”, esordisce Daniel Ibañes, 
che aggiunge: “È vero che abbiamo 
a"rontato una squadra in di!coltà, 
ma quando giochiamo in casa, a 
prescindere dall’avversario che 
abbiamo di fronte, abbiamo l’obbligo 
di puntare sempre al bottino pieno”. 
Eppure, sabato 30 dicembre, sono 
stati gli scaligeri guidati da Luca 
Castagna a sbloccare il tabellone del 
PalaTarquini: “La partita non è iniziata 
nel migliore dei modi - a"erma il 
condottiero degli aeroportuali -, ma 
abbiamo saputo reagire, giocare bene 
e, cosa più importante, aggiudicarci 
l’incontro”.
La situazione - Con un turno residuo 
da disputare prima del giro di boa, 
il Ciampino ha già incamerato lo 
stesso numero di punti (15) con cui 
ha concluso il girone d’andata della 
passata regular season. Numeri che 
infondono un pizzico di ottimismo 

al tecnico ispano-brasiliano in vista 
della seconda parte della Serie A 
New Energy. “Ci troviamo nella stessa 
situazione dello scorso anno - spiega 
il trainer -, ma con una gara ancora 
a disposizione prima del ritorno. A 
prescindere dal risultato che uscirà 
fuori da Cosenza, noi scenderemo 
in campo per provare a vincere ogni 
partita e giocarcela con tutti, pur 
consapevoli che non sarà facile”.

Ultima d’andata - Pina&soci, il 7 
gennaio, inaugureranno quindi il 
loro 2024 in Calabria, al cospetto 
del Pirossigeno di Leo Tuoto. “È una 
squadra di!cile da a"rontare, che 
attacca molto col portiere e, inoltre, 
che si è rinforzata. Anche se non 
sarà semplice giocare in casa loro, 
dovremo comunque dare il massimo 
per tornare a Ciampino con i tre punti”, 
conclude l’allenatore.

VITTORIA RITROVATAVITTORIA RITROVATA
L’8-1 INTERNO AI DANNI DELL’OLIMPIA VERONA HA PERMESSO AGLI AEROPORTUALI DI 
RIABBRACCIARE QUEL SUCCESSO CHE MANCAVA DA 53 GIORNI. IBAÑES: “DOVEVAMO IMPORCI PER 
FORZA”. I ROSSOBLÙ CHIUDERANNO L’ANDATA A COSENZA: “DAREMO IL MASSIMO PER I TRE PUNTI”

Il tecnico Daniel Ibañes
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ANNO DI FONDAZIONE
2010
COLORI SOCIALI
ARANCIONE
CAMPO DI GIOCO
PALAMALÈ
SOCIAL
FB @ACTIVENETWORKFUTSAL - IG @ACTIVENETWORKFUTSAL

ACTIVE NETWORK 

SERIE A

ARTICOLO A CURA DI
PIETRO SANTERCOLE

GRANDE CON LE BIGGRANDE CON LE BIG
SUPER VITTORIE E TANTE PERFORMANCE PER L’ACTIVE. MONSIGNORI: “ABBIAMO CORRETTO DELLE 
SITUAZIONI, ORA GESTIAMO I MOMENTI DELLE PARTITE IN ALTRO MODO. SOLO CINQUE PUNTI CON LE 
NOSTRE DIRETTE RIVALI? QUELLA È STATA UNA SETTIMANA PARTICOLARE” 

Due cicli di gare inversamente 
proporzionali. Nel primo un Active 
Network che con Olimpia Verona, 
Pirossigeno Cosenza e Saviatesta 
Mantova fa cinque punti, con due 
variabili da sottolineare: in casa del 
Pirossigeno i viterbesi di Monsignori 
giocano un turno infrasettimanale 
con tutte le criticità del caso, contro 
i virgiliani non si gioca a Orte. Tant’è, 
dati alla mano: cinque punti. Chi 
pensava a un crollo psicologico 
alla vigilia di un altro ciclo, sulla 
carta terribile, si ritrova con l’Active 
Network che batte la L84 seconda 
forza del campionato, va a vincere ad 
Aversa con il Napoli e pareggia con 
l’Italservice Pesaro. L’unico che può 
mettere ordine a questi numeri folli è 
Massimiliano Monsignori. 
L’analisi - “Il ciclo con le dirette 
concorrenti per la salvezza è 
stato a"rontato in una situazione 
complessa, abbiamo battuto il Verona 
e giocato a Cosenza condizionati 
anche da un lungo viaggio - spiega 
Monsignori -, non è stata a"atto 
una passeggiata. Mantova? Noi 
ingenui a prendere il gol che ha 
riaperto la partita, la prestazione 

però c’è stata, anche se loro hanno 
meritato il pari”. Arriva il secondo 
ciclo, ed ecco l’Active che non ti 
aspetti: “Siamo stati altamente 
performanti e come sempre siamo 
arrivati nelle condizioni di giocarci 
le nostre chance in ogni partita”. 
È un Massimiliano Monsignori 
che si destreggia benissimo sul 
filo dell’equilibrio di un Active che 
quando perde lo fa sempre di uno, ma 
prende sempre gol nel finale. “Per 
essere competitivi, noi dobbiamo 
giocare sempre ad altissima 
intensità, come caliamo di ritmo e 
di velocità nei passaggi, andiamo 
in di!coltà”. Il segreto dell’Active, 

però, sta nell’aver smussato 
alcuni angoli di inizio anno, come 
l’abitudine ad andare in di!coltà 
nella prima parte dei secondi tempi. 
“Prima gestivamo i momenti delle 
partite in maniera non equilibrata, 
troppe energie perse nei primi tempo. 
Siamo stati bravi a correggere questo 
difetto”. La classifica parla chiaro, è un 
Active che si è allontanato dalla zona 
retrocessione. Non ditelo a Monsignori. 
“Questa squadra ha grandi margini 
di miglioramenti, anche sui singoli. 
Dovremo essere bravi a evolverci e 
disputare un gennaio a certi livelli”. Per 
restare grandi con le big, anche se a 
conti fatti con tutti.

Il tecnico Massimiliano Monsignori



@davinospose

davinospose.it
Visita il nostro sito

Via Mura dei Francesi, 138 - Ciampino (Roma) 
Tel. 06 7935 0710 - 06 7936 5021

Orario continuato
Lunedì - Sabato:  9:00 - 19:30 

Domenica: chiusura settimanale

Il tuo giorno più
bello inizia da qui
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FEDERAZIONE / DIVISIONE CALCIO A 5 • REPUTAZIONE / NAZIONALE • WEB / DIVISIONECALCIOA5.IT 
ARTICOLO A CURA DI ALESSANDRO PAU

IL PUNTO • SERIE A2 ELITE • SERIE A2

METÀ PERCORSO
CON LA FINE DELL’ANNO SOLARE SE NE È ANDATO ANCHE IL GIRONE 
D’ANDATA DELL’A2 ÉLITE: PETRARCA E BENEVENTO CAMPIONI D’INVERNO. 
DEFINITO ANCHE IL QUADRO DELLA COPPA ITALIA DI CATEGORIA. SERIE A2: 
IL GIRO DI BOA NEL GIORNO DELL’EPIFANIA
Con la dodicesima giornata disputata il 30 dicembre, l’A2 Élite ha salutato 
il 2023 e con esso il girone d’andata. Definita la griglia della Coppa Italia: 
sedici club si sfideranno per la coccarda tricolore. L’A2 deve scendere in 
campo per chiudere la prima parte della stagione. 
A2 Élite - Il Petrarca già campione d’inverno batte l’AV e allunga ancora sul 
Pordenone, fermato sul pari dai Saints. Ramarri raggiunti al secondo posto 
dall’Altamarca, largo sull’Elledì. Il Leonardo chiude l’andata al quarto posto 
vincendo a Modena e superando il CDM, steso in casa dal Lecco. Nonostante 
il riposo, il Mestre accede alla Coppa Italia. In laguna festeggia anche la 
Fenice: il poker al Pistoia vale l’ottavo posto. Nella prima d’andata spicca 
Pordenone-Leo. Si è deciso all’ultima curva il titolo d’inverno del Girone B: il 
Benevento fa la voce grossa e nello scontro diretto rifila un perentorio 11-4 
al Manfredonia che vale il sorpasso. Il Melilli pareggia col Giovinazzo e si 
conferma sul podio. Dietro le due romane, di fronte nel primo turno di Coppa 
Italia. Il 6-0 inflitto al Futura, settimo, permette all’Itria di chiudere l’andata 
al sesto posto. Qualificato anche il Cesena, sconfitto dal CUS Molise. 
A2 - L’ultimo turno del girone d’andata decreterà la griglia delle 16 
qualificate alla Coppa Italia. Nel Girone A già dentro il Maccan, impegnato 
nel testacoda con l’Asti, e il Sestu, che sfida il Videoton quarto. Sul podio 

il Milano, che difende il pass sul campo del Rovereto. MGM 2000-Cornedo 
è uno scontro diretto: chi vince può sperare. Stesso discorso per Belluno-
Villorba: più di"cile, ma entrambe in corsa. Testacoda anche nel gruppo 
B tra Ternana e Lucrezia. La Dozzese difende la seconda piazza col Prato, 
OR-Potenza Picena è decisiva. BFC a riposo e quindi già fuori. Il 3Z cerca 
riscatto contro il Russi. Eur-Hornets è il big match del Girone C: in palio 
anche il titolo di campione d’inverno. Il Pescara ospita la Cioli, la Tombesi fa 
visita al Celano. Il Taranto ospita la Gear Siaz per virare al primo posto nel 
Girone D, col Canicattì, in casa col Sammichele, a pressare. Mascalucia sul 
campo del Dream Team, il Bitonto in caccia del pass per la coppa nella sfida 
col Lamezia.

ALTO VICENTINO-PETRARCA 4-8
2 Greco, Pedrinho, El Mannouni; 4 Rafinha, 2 Guga, 

1 Molaro
CDM FUTSAL-LECCO 1-4

Siqueira; Guina, Mattaboni, Rivella, Ferri
FENICE VENEZIAMESTRE-PISTOIA 7-3

2 Stefanon, Bellu, Di Fonzo, Baloira, Bui, Ceccon; 2 
Gea, Bruni

SPORTING ALTAMARCA-ELLEDÌ 8-2
4 Cerantola, 3 Houenou, Delmestre; Gallo, Davila

MODENA CAVEZZO-LEONARDO 4-7
2 Dudu Costa, Matarese, El Madi; 4 Siddi, 2 Guti, 

Monti
PORDENONE-SAINTS PAGNANO 3-3

Minatel, Grigolon, Ziberi; Caruso, Previtali, 
Carabellese

RIPOSA: CITTÀ DI MESTRE

17 Molaro (Petrarca), 16 Houenou (Sp. Altamarca), 15 
Dudu Costa (Modena Cavezzo), 14 Siddi (Leonardo), 
13 Mazzon (Città di Mestre), 12 Carabellese (Saints 
Pagnano), 12 Cerantola (Sp. Altamarca), 12 Cerbone 

(Elledì), 12 Davila (Elledì), 12 Persec (Fenice)

CDM-SAINTS PAGNANO
PORDENONE-LEONARDO

CITTÀ DI MESTRE-PETRARCA
SP. ALTAMARCA-PISTOIA
ALTO VICENTINO-LECCO

MODENA CAVEZZO-ELLEDÌ
RIPOSA: FENICE

BENEVENTO-MANFREDONIA 11-4
3 Bobadilla, 3 Milucci, 2 Lolo Suazo, 2 Dias, Arvonio; 2 

Barbieri, 2 Ronaldo
BULLDOG CAPURSO-AS ROMA CALCIO A 5 2-3

2 Lamas; Nicocelli, Kamel, Lavrendi
GIOVINAZZO-CITTÀ DI MELILLI 3-3

2 Dibenedetto, Silon; Gianino, Rizzo, Ique
CUS MOLISE-FUTSAL CESENA 4-1

3 De Nisco, Vinicius; Dentini
ITRIA-POLISPORTIVA FUTURA 6-0

2 Ricci, 3 Rosato, Recasens
SICURLUBE REGALBUTO-CANOSA 5-2

2 Vitale, 3 Capuano; 2 Telesca
RIPOSA: SS LAZIO CALCIO A 5

16 Gianino (Città di Melilli), 15 Capuano (Regalbuto), 
14 Ronaldo (Manfredonia), 14 Gardelli (Benevento), 13 
Arvonio (Benevento), 12 Senna (Bulldog Capurso), 11 

Barbieri (Manfredonia), 11 Bocci (Città di Melilli)

BENEVENTO-FUTSAL CESENA
SS LAZIO-CITTÀ DI MELILLI

REGALBUTO-AS ROMA
ITRIA-CANOSA

GIOVINAZZO-MANFREDONIA
CUS MOLISE-POL. FUTURA

RIPOSA: BULLDOG CAPURSO

SERIE A2 ÉLITE - GIRONE A - 13ª GIORNATA classifica marcatori

SERIE A2 Élite – GIRONE B - 13ª GIORNATA classifica marcatori

Prossimo turno

Prossimo turno

VIN. PETRARCA 32

PORDENONE 25

SP. ALTAMARCA 25

LEONARDO 23

CDM FUTSAL 21

ELLEDÌ 21

CITTÀ DI MESTRE 17

BENEVENTO (-1) 25

MANFREDONIA 25

CITTÀ DI MELILLI 22

AS ROMA CALCIO A 5 20

SS LAZIO CALCIO A 5 20

ITRIA 18

POL. FUTURA 17

FENICE VENEZ. 17

LECCO 16

SAINTS PAGNANO 12

MODENA CAVEZZO 11

ALTO VICENTINO 3

FUTSAL PISTOIA 0

FUTSAL CESENA 16

BULLDOG CAPURSO 15

SIC. REGALBUTO 13

GIOVINAZZO 12

CUS MOLISE 9

CANOSA 7

L’esultanza del Benevento campione d’inverno
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HISTORY ROMA 3Z-DOZZESE 2-4
Rossi, Biasini; 2 Kakà, Drago, Arellano

A. GROSSETO-OR REGGIO EMILIA 5-5
3 Zanella, Baluardi, Iniguez; 3 Ruggiero, Arduini, 

Edinho
PRATO-REAL FABRICA 10-0

4 Beluco, 3 Del Greco, Marangon, Lo Conte, Sosa
BULDOG LUCREZIA-RUSSI 2-4

Taurisano, Sabatinelli; Cianciulli, Babini, Beltrami, 
Gurioli

BOLOGNA-TERNANA 2-3
Signorini, Guandeline; Sachet, Giardini, Jodas

RIPOSA: POTENZA PICENA

16 Kakà (Dozzese), 13 Sachet (Ternana), 10 Sgolastra 
(Potenza Picena), Jodas (Ternana), Gomez (Potenza 

Picena), 8 Giubilei (History 3Z), 8 Edinho (OR)

DOZZESE-PRATO
TERNANA-BULDOG LUCREZIA

OR REGGIO E.-POTENZA PICENA
REAL FABRICA-ATLANTE GROSSETO

RUSSI-HISTORY ROMA 3Z
RIPOSA: BOLOGNA

FUTSAL CELANO-EUR 4-6
2 Calvet, Panacci, Fellini; 2 Batella, Carlettino, De 

Cicco, Massa, Bizjak
CITTÀ DI ANZIO-TOMBESI ORTONA 1-2

Heredia; Iervolino, Moragas
SPORTING HORNETS-REAL DEM 23-0

3 Mejuto, 4 Gattarelli F., Stoccada, 3 Pochesci, 4 
Faziani, Ottaviani, 4 Lancellotti, Filipponi, 2 Troiano

CIOLI ARICCIA-R. CASTEL FONTANA 4-2
Bertolini, Gustavo, Papù; 2 Peroni
AMB FROSINONE-AC. PESCARA 3-6

Cellitti, 2 Collepardo; 2 Morgado, Ribeiro, Liviero, 2 
Mazzocchetti

RIPOSA: ITALPOL

12 Fornari (Italpol), 12 Mejuto (Sporting Hornets), 11 
Moragas (Tombesi Ortona), 10 Lancellotti (Sporting 

Hornets), 9 Collepardo (AMB Frosinone), 9 Bizjak (Eur)

ACADEMY PESCARA-CIOLI
EUR-SPORTING HORNETS

REAL DEM-ITALPOL
TOMBESI ORTONA-CELANO
R. CASTEL FONTANA-ANZIO
RIPOSA: AMB FROSINONE

SERIE A2 GIRONE B - 10ª GIORNATA classifica marcatori

SERIE A2 GIRONE c - 10ª GIORNATA classifica marcatori

Prossimo turno

Prossimo turno

TERNANA 22

DOZZESE 19

POTENZA PICENA 17

OR REGGIO EMILIA 17

BOLOGNA FC 17

ATLANTE GROSSETO 10

SPORTING HORNETS 22

TOMBESI ORTONA 22

EUR 19

ACADEMY PESCARA 19

ITALPOL 16

CIOLI ARICCIA 16

HISTORY ROMA 3Z 10

PRATO 9

RUSSI 9

REAL FABRICA 7

BULDOG LUCREZIA 6

FUTSAL CELANO 10

CITTÀ DI ANZIO 7

AMB FROSINONE 7

REAL DEM (-1) 6

REAL C. FONTANA 0

@davinospose

davinospose.it
Visita il nostro sito

Via Mura dei Francesi, 138 
Ciampino (Roma) 

Tel. 06 7935 0710 - 06 7936 5021
Orario continuato
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Quattro vittorie e 
un pareggio nelle 
ultime cinque gare 
del 2023. La Roma 
ha chiuso in bellezza 
l’anno, regalandosi la 
qualificazione in Coppa 
Italia. Il 3-2 conquistato 
sul campo del Capurso 
ha consegnato il quarto 
posto al giro di boa, un 
ottimo piazzamento 
per i giallorossi, che 
hanno confermato tutti 
i recenti progressi e 
la propria solidità. La 
migliore difesa di tutta la 
categoria rappresenta un 
ottimo biglietto da visita 
in vista del 2024, che si 
aprirà con la trasferta in 
casa del Regalbuto.
Blitz pugliese - “È stata 
una grande prestazione 
di sacrificio”, premette 

Luca Kamel, autore del 
secondo gol capitolino 
nel blitz del PalaLivatino. 
Il modo migliore per 
chiudere la prima parte 
di stagione: “Abbiamo 
iniziato il campionato 
in maniera altalenante, 
ma, piano piano, ci 
stiamo amalgamando 
sempre di più e i 
risultati lo dimostrano 
- la sottolineatura -. 
Coppa Italia? Per noi 
rappresenta un obiettivo 
importante, ci teniamo 
a fare bene”, prosegue il 
numero 22, “avvisando” 
i cugini della Lazio, 
avversari nel primo turno 
della manifestazione.
Difesa di ferro - Con 
appena ventitré reti 
subite, la squadra 
giallorossa ha chiuso 

il girone di andata con 
la retroguardia meno 
battuta dell’intera Serie 
A2 Élite: “La compattezza 
del gruppo e la voglia 
di sacrificarsi l’uno 
per l’altro sono state 
sicuramente le nostre 
migliori armi finora - 
ammette l’universale -. Il 
mister insiste tantissimo 
su certi aspetti: la fase 
difensiva rappresenta la 
nostra maggiore qualità”. 
Benissimo dietro, un po’ 
meno davanti: “Dobbiamo 
crescere sottoporta 
perché molte volte non 
riusciamo a concretizzare 
la mole di gioco e le 
occasioni create”.
Fiuto del gol - Una 
Roma poca cinica, ma 
fin qui agevolata dalla 
vena realizzativa dello 

stesso classe 2000, 
capocannoniere della 
squadra con sei centri 
in campionato: “Sono 
abbastanza soddisfatto, 
ma lavoro per dare 
ancora di più. Sono 
comunque contento 
dei gol, anche perché 
ci stanno aiutando a 
scalare la classifica e 
a essere nelle prime 
posizioni”. Confermarsi 
ad altissimi livelli 
l’obiettivo per il nuovo 
anno: “Dal 2024 mi 
aspetto una Roma ancora 
più competitiva. Dal 
punto di vista personale 
- conclude il giocatore -, 
mi piacerebbe ripetere 
lo score della passata 
stagione”. Segnare e 
vincere: Kamel ormai ci 
ha preso davvero gusto.

BUNKER GIALLOROSSOBUNKER GIALLOROSSO
LA ROMA HA CHIUSO IL GIRONE DI ANDATA CON LA MIGLIORE RETROGUARDIA DI TUTTA LA CATEGORIA, 
CONQUISTANDO QUATTRO VITTORIE E UN PAREGGIO NELLE ULTIME CINQUE GIORNATE DI CAMPIONATO. 
KAMEL: “LA FASE DIFENSIVA RAPPRESENTA LA NOSTRA MAGGIORE QUALITÀ” 



04/01/24 •  CA LCIOA 5LI VE.COM •  @C5LIVE 19

AS ROMA CALCIO A 5 

SETTORE GIOVANILE

AS ROMA CALCIO A 5 

SERIE A2 ELITE - GIRONE B

DI NOI!DI NOI!
ANNIANNI

DI NOI!DI NOI!
ANNIANNI

,!"/2!4/2 )/

02/&%33)/.!,%

30%#)!,)::!4/

Luca Kamel, capocannoniere giallorosso con 6 centri in campionato
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UN 2023 MEMORABILEUN 2023 MEMORABILE
SI È APPENA CHIUSO UN ANNO MERAVIGLIOSO PER LA ROMA, FUSCHILLO: “C’È STATO UN LAVORO 
IMPORTANTE A LIVELLO DI STAFF, SIAMO FIERI DEI RISULTATI OTTENUTI E DEI TANTI GIOVANI LANCIATI. 
SARÀ COMPLICATO, MA VOGLIAMO CONFERMARCI TRA I MIGLIORI CLUB D’ITALIA” 

Un anno magico e ricco di titoli: un 
2023 a forti tinte giallorosse. L’Under 
19 ha portato a casa la Coppa Italia 
e la Supercoppa, mentre l’Under 
17 si è cucita sul petto il tricolore. 
Emozioni uniche e ricordi indelebili 
per una Roma che ha confermato per 
l’ennesima volta di saper lavorare in 
maniera egregia con i suoi ragazzi. 
L’obiettivo, seppur complicato, è 
ripetersi ad altissimi livelli anche nei 
prossimi mesi.
Passato - “Si è chiuso un 2023 
esaltante e colmo di successi 
di!cilmente eguagliabili”, l’orgoglio 
di Rossano Fuschillo, che si gode i 
frutti di un’accurata programmazione. 
“C’è stato un lavoro importante a 
livello di sta", un lavoro che ha 
portato sul campo delle idee di gioco 
diverse ma assolutamente e!caci”. 
A testimoniare la bontà del progetto 
giallorosso non ci sono solo i (tanti) 
trofei: “Molti dei nostri ragazzi 
sono stati convocati nelle rispettive 

Nazionali di categoria e tanti altri, 
dopo essere cresciuti nel nostro 
settore giovanile, fanno oggi parte, in 
pianta stabile, della prima squadra 
- sottolinea il direttore generale 
-. Inoltre, abbiamo permesso a 
Tommaso Colletta e Caique Rodriguez 
di misurarsi con la Serie A, e di questo 
siamo fieri”.
Futuro - Se vincere è complicato, 
confermarsi lo è ancora di più: 
“Cercheremo di portare più in alto 
possibile tutte le categorie, ma non 
sarà facile, visto che ci sono società 
che stanno investendo una marea 
di soldi nei vivai”. I giallorossi, però, 
faranno di tutto per contrastare il 
potere economico degli altri club: 
“I nostri tecnici stanno lavorando 
a!nché la Roma resti tra le migliori 
società d’Italia a livello giovanile 
- conclude Fuschillo -. Auguro a 
loro e ai ragazzi un 2024 ricco di 
soddisfazioni”. Ripetere il 2023 
sarebbe fantastico. Il diggì Rossano Fuschillo
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LA MAGIA DEL NATALELA MAGIA DEL NATALE
GRANDI EMOZIONI E TANTO SPETTACOLO NELLA SECONDA EDIZIONE DELLA ROMA CHRISTMAS CUP, LA 
MANIFESTAZIONE ORGANIZZATA DAL CLUB GIALLOROSSO A FAVORE DEI BAMBINI AUTISTICI. TUTTI I 
PROVENTI SARANNO DEVOLUTI ALL’ASSOCIAZIONE “I COLORI DI MATTEO”
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CALCIO

A 5
CALCIO

A 5
CALCIO

A 5

jollyservizisrl.eu

PRIMO OBIETTIVOPRIMO OBIETTIVO
GRAZIE AL SUCCESSO CONQUISTATO CONTRO IL GIOVINAZZO, LA LAZIO HA CHIUSO AL MEGLIO IL 
2023, CENTRANDO LA QUALIFICAZIONE IN COPPA ITALIA. CAPPONI: “SIAMO SODDISFATTI, ORA 
TORNEREMO IN CAMPO PER RIPRENDERE IL DISCORSO DA DOVE L’ABBIAMO LASCIATO”

Il 2023 della Lazio si è 
chiuso con una straordinaria 
vittoria contro il Giovinazzo e 
l’accesso alla Coppa Italia. Un 
successo che sembrava ormai 
impossibile, ma nell’ultimo 
minuto e mezzo i biancocelesti 
hanno trovato l’uno-due firmato 
Capponi e Pezzin che ha 
ribaltato l’1-2 ospite.
Missione compiuta - A tornare 
sul match del PalaPertini è 
proprio il numero 10, autore del 
centro del 2-2: “Il nostro primo 
obiettivo stagionale era quello 
di qualificarci per la Coppa Italia 
e tutto dipendeva dall’ultima 
gara, perciò siamo più che felici. 
Durante la sosta abbiamo preso 
spunto dalle cose positive e 
lavorato su quelle negative”. 
Proprio nel momento più 
di!cile, la Lazio ha saputo 
trovare la forza di reagire. Dopo 
il time out, la squadra di mister 
Medici è tornata in campo 
convinta di poter cambiare 
le sorti della gara: “Abbiamo 
fatto quello che proviamo ogni 
settimana in allenamento. Dopo 
il time out, abbiamo applicato 
gli schemi preparati durante 
questi mesi, anche con un 
pizzico di fortuna. Allo stesso 

tempo, però, posso dire che non 
meritavamo di perdere”.
Bilancio - Con la gara contro il 
Giovinazzo si è anche chiuso 
il girone di andata della Lazio, 
ferma per il suo turno di riposo 
nel weekend del 30 dicembre: 
“Siamo più che soddisfatti - 
prosegue Capponi -, anche se 
resta un pizzico di rammarico 
per aver lasciato per strada 
qualche punto. Sappiamo però 
che questo è un campionato 
di!cile. Ogni gara nasconde 
diverse insidie, quindi gli errori 
fanno parte del gioco, ma siamo 
felici di questa prima parte di 
stagione”.
Via al 2024 - Nel giorno 
dell’Epifania, Capponi e 
compagni torneranno in 
campo, sempre al PalaPertini, 
per la sfida contro il Città 
di Melilli e per inaugurare il 
girone di ritorno: “Ci siamo 
riposati un po’ - conclude il 
giovane biancoceleste - perché 
ce lo siamo meritato, poi 
siamo ripartiti come sempre, 
spingendo al massimo in 
allenamento per arrivare pronti 
alla gara di sabato e ripartire 
nel migliore dei modi anche nel 
2024”. Valerio Capponi
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ARTICOLO A CURA DI
ALESSANDRO CAPPELLACCI

DECISIONE DRASTICADECISIONE DRASTICA
LA DIFFICOLTOSA PRIMA PARTE DI STAGIONE È COSTATA A DE LUCIA LA PANCHINA, AFFIDATA 
NUOVAMENTE A LUCCHETTI. ROSSI: “SCELTA DIFFICILE MA NECESSARIA, NESSUNO MEGLIO DI LUCA 
CONOSCE LA NOSTRA REALTÀ. CI ASPETTIAMO CHE I RAGAZZI SI IMPEGNINO AL MASSIMO”

Non è stato sicuramente 
un Natale semplice per la 
società bianco-bluceleste, 
che, a poche ore dalla 
Santa Festa, ha concluso la 
collaborazione col tecnico ex 
Best per risollevare le sorti 
del Real Fabrica.
La scelta - “La decisione 
di sollevare Paolo De 
Lucia è stata di!cile, ma 
necessaria”, esordisce il 
presidente Roberto Rossi, 
che prosegue: “Ringraziamo 
il mister per il lavoro e la 
professionalità dedicata. La 
prima squadra, purtroppo, 
non stava ottenendo i risultati 
sperati e la classifica era 
preoccupante, quindi siamo 
stati costretti al cambio. Con 
l’arrivo di Luca Lucchetti ci 
aspettiamo una reazione 
positiva da parte dei ragazzi 
e dello sta"”. All’artefice 
della scalata del Real fino 
al nazionale il compito di 
difendere la Serie A2: “Luca 
è un allenatore esperto e di 

grande carisma, nessuno 
meglio di lui conosce la 
nostra realtà. Ha dimostrato 
di saper lavorare bene con 
i giovani, visti anche gli 
ottimi risultati con l’Under 
17 Élite. Sono convinto che 
possa essere l’uomo giusto 
per riportare la squadra 
sulla strada della vittoria e, 
soprattutto, della salvezza”.
La mission - La palla, ora, 
passa letteralmente ai 
giocatori: “Ci aspettiamo 
che i ragazzi si impegnino al 
massimo per raggiungere 
l’obiettivo, non possiamo 
assolutamente fallire. 

Sono fiducioso che, con il 
supporto di Luca e di tutto lo 
sta", riescano nello scopo”. 
Il cambio dell’allenatore, 
comunque sia, rappresenta 
solo l’inizio: “Torneremo 
anche sul mercato per 
cercare di alzare la qualità 
e il carattere di questa 
squadra”. Il 2024 si aprirà 
u!cialmente nel giorno 
dell’Epifania con la sfida 
interna col Grosseto: “Ci 
aspettiamo una partita 
molto di!cile, l’Atlante è 
solido e ben organizzato. 
Tuttavia, siamo convinti che 
i ragazzi, con il supporto 

dei nostri tifosi, otterranno 
un buon risultato. Spero 
che capiscano il momento, 
e li invito a riempire il 
PalaAnselmi in questi tre 
match consecutivi in casa 
tra campionato e Coppa 
Divisione”.
Under 23 - Proprio per 
quel che concerne la 
competizione a eliminazione 
diretta, il Fabrica ha superato 
anche la prova Cesena. 
“Siamo tra le migliori otto 
d’Italia, è un grande orgoglio 
per tutta la società e il nostro 
paese. Non mi aspettavo un 
cammino così importante. 
Ci speravo, ma non ne avevo 
la certezza, e invece l’Under 
23 mi ha sorpreso. Contro 
l’Olimpus, ai quarti, ci aspetta 
una doppia gara quasi 
proibitiva visto il loro grande 
valore tecnico, ma sono 
fiducioso che faremo bene. 
Sognare non costa nulla, 
vedremo se la fortuna sarà 
dalla nostra parte”.

Luca Lucchetti e il presidente Roberto Rossi con l’ormai ex tecnico De Lucia
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EUR 

SERIE A2 - GIRONE C

ARTICOLO A CURA DI
PAOLO TROTTA

DERBY DI ROMADERBY DI ROMA
IL RIENTRO DOPO LA SOSTA PROMETTE SPETTACOLO CON IL DERBY TRA L’EUR E LO SPORTING HORNETS, 
ATTUALE CAPOLISTA DEL GIRONE. IL PRESIDENTE CIRILLO: “SARÀ UNA SFIDA TRA DUE SOCIETÀ 
VIRTUOSE, SANE, CON UN’IDENTITÀ E UN SETTORE GIOVANILE FLORIDO”

La sosta per le festività 
ha permesso all’Eur 
di ricaricare le pile in 
vista della ripresa del 
campionato, in programma 
nel giorno dell’Epifania. Il 
6 gennaio, infatti, andrà in 
scena il big match contro 
lo Sporting Hornets, che 
chiuderà il girone di andata 
e sarà fondamentale anche 
per la qualificazione in 
Coppa Italia.  
Derby - Oltre a essere 
una sfida dall’altissimo 
tasso tecnico e agonistico, 
che vedrà scontrarsi 
l’attuale terza forza 
del girone, guidata da 
Domenico Luciano, e 
la squadra allenata 
da Simone Zaccardi, 
momentaneamente 
capolista, quello tra 
Eur e Sporting Hornets 
è diventato negli anni 
un classico del futsal 
nazionale. “Andrà in scena 
un derby storico, tra due 
società virtuose, sane, 

con una precisa identità, 
che credono fortemente 
nell’implementazione del 
settore giovanile e che 
stanno dimostrando con 
i fatti tutto questo - le 
parole del presidente 
dell’Eur, Andrea Cirillo, 
che sottolinea -. È ormai 
da tre anni che questi due 
club si sfidano in tutte le 
categorie, dalla Serie B 
all’attuale Serie A2 e sono 

delle realtà consolidate: 
possiamo considerarlo a 
tutti gli e"etti il secondo 
derby di Roma”. A livello 
tecnico, il numero uno 
dei capitolini ammette: 
“A"ronteremo una 
squadra che, insieme alla 
Tombesi, al Pescara e a 
noi, è indubbiamente tra le 
favorite per la promozione, 
siamo pronti per una sfida 
importante”. Sempre il 6 

gennaio è prevista una 
bella e importante iniziativa 
benefica raccolta benefica 
a supporto delle strutture 
pediatriche/oncologiche 
in Ucraina e a favore delle 
famiglie in di!coltà.
Bilancio positivo - L’Eur 
inizierà il nuovo anno al 
terzo posto in classifica, a 
pari merito con il Pescara 
e a -3 dall’accoppiata di 
testa Sporting Hornets-
Tombesi: “Quest’estate 
abbiamo cambiato molto, 
sia nello sta" tecnico 
sia nella squadra, e 
quando avvengono i 
cambiamenti è sempre un 
po’ più di!cile - a"erma 
Cirillo, che evidenzia -. Ci 
mancano dei punti, penso 
per esempio alla partita 
contro la Cioli Ariccia, ma 
siamo comunque contenti 
e soddisfatti dei risultati 
ottenuti finora, anche 
per i tanti giovani talenti 
che hanno esordito in 
categoria”, conclude Cirillo.

Il presidente Andrea Cirillo
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ARTICOLO A CURA DI
ALESSANDRO PAU

ELETTRICA LUROCA s.r.l.ELETTRICA LUROCA s.r.l.

IMPIANTI ELETTRICI CIVILI ED 
INDUSTRIALI

VIA PALMIRO TOGLIATTI N°8
00071 POMEZIA ROMA

VIETATO ARRENDERSIVIETATO ARRENDERSI
NONOSTANTE A UNA SOLA GIORNATA DAL GIRO DI BOA DELLA STAGIONE IL REAL CASTEL FONTANA 
SIA ANCORA FERMO A QUOTA ZERO PUNTI IN CLASSIFICA, IN CASA ROSSONERA C’È FIDUCIA. TIZIANO 
PERONI: “CREDIAMO NELLA SALVEZZA. CI SARANNO NUOVI INNESTI”

In questa prima parte di stagione il 
Real Castel Fontana non è riuscito a 
esprimersi al meglio e, tra lacune, errori 
e anche un po’ di sfortuna, la compagine 
rossonera - neopromossa in A2 - non 
ha ancora raccolto punti. Solo sconfitte, 
alcune più dure e altre meno. Nonostante 
tutto, i dati dicono molto sulla reale 
crescita della squadra: nelle ultime due 
partite, contro Cioli Ariccia e Frosinone, 
i marinesi hanno sì perso, ma sempre 
con due gol di scarto, mettendo a referto 
5 centri complessivi in due gare, vale 
a dire il 50% delle marcature totali in 
campionato finora. Semplici numeri, 
neanche troppo positivi, ma che danno a 
mister Tiziano Peroni un motivo (in più) 
per sperare nell’impresa. 
Numeri - Nove sconfitte in altrettante 
gare, 10 gol segnati e 44 subiti. 

Statistiche molto negative, ma 
nelle ultime tre partite le cose sono 
migliorate notevolmente. Contro 
Pescara, Frosinone e Cioli, infatti, il 
Real Castel Fontana ha fatto registrare 
una di"erenza reti complessiva di 
-6, nettamente migliore rispetto al 
-28 ottenuto nelle prime sei gare del 
campionato. “Siamo in di!coltà, è 
vero, ma stiamo crescendo - spiega 
Tiziano Peroni -. Lo stiamo facendo dal 
punto di vista del gioco. Siamo stati 
molto sfortunati contro il Pescara, 
poi col Frosinone abbiamo peccato di 
imprecisione, pagandolo a caro prezzo. 
Nell’ultima dell’anno solare, con la Cioli, 
abbiamo disputato una grande gara, a 
lungo anche dominata, ma purtroppo 
chi sbaglia paga e siamo usciti con zero 
punti”. 

Sguardo avanti - Con metà campionato 
più una giornata ancora da disputare, il 
Real Castel Fontana non può arrendersi: 
“Crediamo nella salvezza e ce la 
giocheremo fino alla fine”, sottolinea il 
tecnico rossonero, che conclude: “La 
società sta lavorando bene: sicuramente 
ci saranno nuovi innesti”. Per alimentare 
il sogno salvezza.

Il tecnico Tiziano Peroni
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CIOLI ARICCIA 
SERIE A2 - GIRONE C

ARTICOLO A CURA DI
ALESSANDRO PAU

Negli ultimi anni la Cioli Ariccia ha avuto 
molto da festeggiare, sia con l’Under 
19 che con la prima squadra. Nella 
stagione in corso sarà di!cile alzare 
trofei, ma nulla è impossibile. La prima 
squadra è nel pieno della bagarre per 
il vertice del Girone C e con l’U23 ha già 
raggiunto i quarti di finale della Coppa 
Divisione. Per l’U19, invece, questa è 
un’annata di rifondazione dopo uno 
scudetto e una Supercoppa: le basi, 
tuttavia, sembrano interessanti. 
Prima squadra - Il Girone C di A2 si sta 
dimostrando combattuto e per nulla 
scontato. La Cioli è nel novero di squadre 
in lotta per le prime posizioni: “Per noi è 
una stagione di adattamento - ammette 
Rosinha -. L’asticella si è alzata con 
l’inserimento dell’A2 Élite. Noi siamo 
giovani e ci stiamo ambientando, per 
cui non abbiamo la continuità avuta lo 
scorso anno”. Dopo un avvio diesel, la 
Cioli ha iniziato un buon ruolino di marcia: 
“Abbiamo trovato la giusta quadra e, al di 
là dei risultati, giochiamo sempre alla pari 
con tutti. Al ritorno possiamo fare ancora 
meglio”. La lotta è serrata e la Cioli non 
vuole farsi da parte: “È un campionato 
equilibrato, tante squadre possono ambire 
ai playo". Non ci sono partite scontate”. 

Coppa Divisione - Eliminando il 
Ciampino con una doppia vittoria, la 
Cioli è approdata ai quarti di finale di 
Coppa Divisione: “Siamo tra le migliori 
otto, abbiamo fatto un percorso 
importante - sottolinea il tecnico -. La 
vittoria finale sarebbe il coronamento 
di un grande lavoro, ma sappiamo 
che non sarà facile”. Il segreto sta nei 
giovani castellani: “In passato abbiamo 
ottenuto tanti risultati importanti con 
l’U19 e molti ragazzi ora sono membri 
fissi della prima squadra. Siamo fieri 
di poter competere a questi livelli con 
ragazzi cresciuti nelle nostre giovanili. 
Il calcio a 5 sta andando in questa 

direzione”. Tra la Cioli e la coppa anche 
degli ostacoli ardui da superare: “Sono 
rimaste tante squadre preparate, ma 
specialmente Olimpus e Lecco hanno 
roster costruiti per vincere”. 
U19 - Per la categoria principe del 
settore giovanile, quella in corso 
è una stagione di transizione: 
“Quest’anno i ragazzi hanno una grande 
responsabilità, ma ogni annata è 
diversa. Non è facile ripetersi - conclude 
Rosinha -, ma la nostra mentalità è 
sempre quella di dare il massimo 
e provare a vincere. Se non si vince 
quest’anno, si gettano le basi per il 
futuro”.

MENTALITÀ VINCENTEMENTALITÀ VINCENTE
IN PIENA CORSA PLAYOFF IN A2 E AI QUARTI DI FINALE DI COPPA DIVISIONE: ROSINHA CONTINUA 
A CONQUISTARE RISULTATI IN OGNI CATEGORIA CON LA SUA CIOLI. “CI PIACE LAVORARE CON I 
GIOVANI E SEMINARE, SOLO COSÌ SI PUÒ RESTARE SEMPRE COMPETITIVI”

Il tecnico della Cioli Rosinha
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GRANDI AMBIZIONIGRANDI AMBIZIONI
LA CIOLI ARICCIA SI STA PREPARANDO A UN’IMPORTANTE SECONDA PARTE DI STAGIONE PER 
RIDURRE IL GAP DALLA VETTA. IL DIRETTORE GENERALE FEDERICO QUAGLIARINI: “DOBBIAMO 
RECUPERARE I PUNTI PERSI IN MODO SCIAGURATO NELLE PRIME GIORNATE”

Al momento la Cioli Ariccia si sta 
ben comportando all’interno del 
complicatissimo Girone C di Serie A2. 
I castellani stanno però pagando un 
avvio lento e distano sei lunghezze 
dalla vetta della classifica: un gap 
ampio, visto il grande equilibrio 
del girone, ma ampiamente 
recuperabile. 
Obiettivi - Il buon ruolino di marcia 
delle ultime giornate ha portato 
la Cioli più vicina alle primissime 
posizioni, ma c’è ancora tanto lavoro 
da fare: “Abbiamo un ritardo dalla 
vetta - osserva Federico Quagliarini -. 
Al rientro dalla sosta a"ronteremo lo 
scontro diretto col Pescara: andremo 
lì per fare risultato. Dobbiamo 
recuperare punti e posizioni persi in 
modo sciagurato a inizio anno. Ora 
puntiamo ai playo", poi vedremo 
- spiega il diggì -. Stiamo iniziando 
a girare bene nonostante qualche 
infortunio”. Non solo campionato: la 
Cioli sta correndo anche in Coppa 
Divisione con i ragazzi Under 23. “È 

uno dei nostri obiettivi. Siamo tra 
le prime otto e vogliamo la finale. 
Visto il tabellone, è un traguardo alla 
nostra portata”. 
Roster - La forza della Cioli risiede 
nella capacità della società di 
lavorare bene con i propri ragazzi 
e di fare le giuste scelte nella 
costruzione della rosa. “Il roster di 
sta dimostrando all’altezza. Mercato? 
Al momento non sono previsti 
innesti, ma, se ci sarà l’occasione di 
prendere un elemento funzionale 
al gioco, non ci faremo trovare 
impreparati”. Il primo e finora unico 
ingresso è stato il rientro di Joni 
Franco: “Sta facendo bene - ammette 
Quagliarini -, anche se sta vivendo 
una competizione più complicata”. 
L’arma in più, soprattutto in Coppa 
Divisione, è nei prodotti del vivaio 
castellano: “Molti ragazzi sono 
stati campioni d’Italia con l’U19 - 
conclude -, altri, più grandi, vengono 
comunque dal nostro settore 
giovanile. Questo è il nostro orgoglio”. Il direttore generale Federico Quagliarini
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IL PUNTO • SERIE B
FEDERAZIONE / DIVISIONE CALCIO A 5 • REPUTAZIONE / NAZIONALE • WEB / DIVISIONECALCIOA5.IT 
ARTICOLO A CURA DI ALESSANDRO PAU

GIRO DI BOA
DOPO LA SOSTA NATALIZIA, LA SERIE B TORNA IN 
CAMPO NEL GIORNO DELL’EPIFANIA PER L’ULTIMO 
TURNO D’ANDATA. ANCORA DA DEFINIRE IL 
QUADRO DELLE QUALIFICATE ALLA COPPA ITALIA: 
IL GIRONE H È L’UNICO GIÀ COMPLETO
Il giorno dell’Epifania dirà molto sulla stagione 
della Serie B: in programma l’ultima giornata 
d’andata per tutti gli otto gironi. Si decideranno 
le quattro squadre per raggruppamento che 
prenderanno parte al primo turno di Coppa Italia 
e anche le restanti regine d’inverno. 
Gironi A-D - Fucsia Nizza ed Energy Saving già 
certe di un posto in coppa tramite il Girone A. Il 
Rho terzo riposa e può solo sperare nel giusto 
incastro di risultati: VDL Fiano e Bresso provano 
il sorpasso in Sardegna con Alghero e C’è Chi 
Ciak. Nel gruppo B solo la Compagnia Malo è 
qualificata. Futsal Atesina-Futsal Giorgione è 
uno scontro diretto decisivo, al pari di Team 
Giorgione-Bubi Merano. Il Bissuola ha il match 
point nella sfida interna col Monastir. Quadro 
quasi completo nel Girone C: Pontedera, Prato 
e Mattagnanese hanno strappato il pass. Gran 
bagarre per il quarto posto: il Boca Livorno 
parte in pole e giocherà in casa col Levante. 
Sangio a -1 e impegnata con l’Arpi Nova; in corsa 
anche il Casalgrandese. Grifoni già qualificato 

e campione d’inverno nel Girone D. Audax 
secondo e sul campo del Gadtch per chiudere la 
contesa; per il Cus Ancona ostacolo Corinaldo. 
Recanati-Real Rieti, quarte a pari punti, è un 
vero spareggio. 
Gironi E-H - Anche nel Gruppo E la situazione 
è quasi delineata: Real Ciampino campione 
d’inverno, dentro anche Velletri e Club Sport 
Roma. Grande Impero-Jasna è sfida tra due 
dirette concorrenti, possono approfittarne 
Mirafin, in casa del Velletri, e Cures, sul campo 
della Domus Chia. Girone F in pieno caos: l’unica 

qualificata in Coppa è la Junior Domitia. Alle sue 
spalle il Terzigno, impegnato con la Dalia, a +3 
sulla quinta piazza ma ancora incerto. La Virtus 
Libera difende il podio col Chieti, Sulmona col 
San Marzano. Il Casagiove, a -1 dal quarto posto, 
all’esame Acerra. Diaz, Acri e Senise già dentro 
dal gruppo G. L’ultimo posto se lo contendono 
l’Alta Futsal, sul di"cile campo della capolista, 
Città di Potenza e Castellana. Girone H: 
Mazara, Soverato, Mistral Meeting e Marsala le 
qualificate, ma tutte ancora in corsa per il titolo 
d’inverno.

REAL CIAMPINO-CLUB SPORT ROMA 6-4
3 Dominici, Baiocco, Scarabotti, Terlizzi; Di Bello, 3 

Santoro
MIRAFIN-CITTÀ DI CAGLIARI 3-1

Chiomenti, 2 Galati; Paderi
CURES-VELLETRI TECHNOLOGY 2-3

Malfatti, Ramazio; Bonetti, Bernoni, Nahue
UNITED POMEZIA-ELMAS 8-1

2 Tatumirak, 2 Nicolini, Calò, Carzedda, Galante, 
Porcari; Scano

JASNAGORA-DOMUS CHIA 5-2
2 Ruggiu, Lintas, Piaz, Alan Patrick; Boi, Mantari

CONIT CISTERNA-ATL. GRANDE IMPERO 6-7
2 Proja, 2 Chianese, Stasino, Pacchiarotti; 2 Pascasio, 

2 Pio, Merlonghi T., Morolli, Russo

14 Bonetti (Velletri Technology), De Simoni (Conit 
Cisterna), 11 Dominici (Real Ciampino), 11 Ruggiu 

(Jasnagora), 10 Moreira (Real Ciampino), 10 Merlonghi 
T. (Real Ciampino), 10 Ramazio (Cures)

CLUB SPORT ROMA-UNITED POMEZIA
DOMUS CHIA-CURES

ATL. GRANDE IMPERO-JASNAGORA
CITTÀ DI CAGLIARI-REAL CIAMPINO

ELMAS-CONIT CISTERNA
VELLETRI TECHNOLOGY-MIRAFIN

CASAGIOVE-FORTE COLLEFERRO 2-3
Brignola, Della Corte; Savelloni, Mancini, Carbone

JUNIOR DOMITIA-SULMONA 5-3
4 Rennella, Lanciato; Di Matteo, Soccio

MAMA-VIRTUS LIBERA 3-2
Adiletta, Calabrese, Coppola; 2 Egea
CITTÀ DI CHIETI-DALIA MANAG. 1-2

Della Valle; Paolillo, Soto
LATINA S.A.-SPORT. CAMPOBASSO 6-3

4 Gimenez, De Santis, Spinelli; Pescolla, 2 Cioccia
TERZIGNO-LEONI ACERRA 7-1

3 Caliendo, Mennella, Stiano, Iovino, Miele; Parisi

23 Rennella (Junior Domitia), 15 Moraes (Virtus Libera), 
15 Paolillo (Dalia), Brillante (Leoni Acerra), 14 Pica 

(Città di Chieti), 11 Severo (Sulmona), 9 Soares (Virtus 
Libera) 9 Ferrara (Mama San Marzano)

DALIA-TERZIGNO
FORTE COLLEFERRO-LATINA S.A.

LEONI ACERRA-CASAGIOVE
SULMONA-MAMA

VIRTUS LIBERA-CITTÀ DI CHIETI
SP. CAMPOBASSO-JUNIOR DOMITIA

SERIE B - GIRONE E - 10ª GIORNATA  classifica marcatori

SERIE B - GIRONE f - 10ª GIORNATA  classifica marcatori

REAL CIAMPINO AC. 28

VELLETRI TEC. 21

CLUB SPORT ROMA 21

JASNAGORA 17

MIRAFIN 17

CURES 16

JUNIOR DOMITIA 22

TERZIGNO 19

VIRTUS LIBERA 17

MAMA SAN MARZANO 17

CASAGIOVE 16

SULMONA FUTSAL 16

ATL. GRANDE IMPERO 15

CONIT CISTERNA 14

UNITED POMEZIA 10

ELMAS 7

DOMUS CHIA 4

CITTÀ DI CAGLIARI 1

DALIA MANAGEMENT 15

LATINA SPORT AC. 14

FORTE COLLEFERRO 11

LEONI ACERRA (-2) 8

CITTÀ DI CHIETI 6

SPORT. CAMPOBASSO 3

Prossimo turno

Prossimo turno
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FEDERAZIONE / CR LAZIO • REPUTAZIONE / REGIONALE • WEB / LAZIO.LND.IT
ARTICOLO A CURA DI ALESSANDRO CAPPELLACCI

SERIE C1 - FINAL FOUR COPPA LAZIO

IN QUATTRO PER UN TROFEO
IL 6 GENNAIO SI ALZA IL SIPARIO SULLA FINAL FOUR DI GENZANO: L’HERACLES 
LA FAVORITA, MA LO ZAGAROLO È NEL SUO MAGIC MOMENT. KACI E RUZZIER 
PRONTI A TRASCINARE IL COLLEFERRO, L’ARDEA SI AFFIDA ALLA CLASSE DI 
NUOVI ACQUISTI PAULINHO E REGNER
L’anno scorso fu il Cures, nella kermesse di Bolsena, a superare la 
concorrenza di Genzano, Città di Zagarolo e Conit Cisterna e a salire, così, 
sul tetto del Lazio. In quest’edizione, invece, saranno l’Heracles, il Colleferro, 
l’Ardea e nuovamente i citizens amaranto ad a!rontarsi al PalaCesaroni 
per il trofeo riservato ai club di Serie C1. A distanza di quattro anni, inoltre, 
sia la Final Four maschile che quella femminile torneranno a disputarsi 
in contemporanea nello stesso impianto sportivo, ma la novità è che il 
consueto evento invernale si terrà stavolta su tre giorni.
Prima semi - Il day two, in programma durante la Festa dell’Epifania, si aprirà 
u"cialmente alle 18.30 con Città di Zagarolo-Heracles. Il team di Giuseppe 
Fatello, reduce da sette risultati utili consecutivi inanellati in campionato, si 
avvicina all’arduo duello in fiducia, pur consapevole che servirà una partita 
pressoché perfetta per avere delle chance di imporsi sul gigante formiano. Forte 
del titolo d’inverno conquistato con largo anticipo, la banda di Matteo Olleia, dal 
canto suo, si presenta a Genzano come la favorita alla vittoria finale. Con l’innesto 
di Vojtech Turek nel futsalmercato di riparazione, i biancoazzurri sono pronti più 

che mai a strappare il pass per la fase nazionale della competizione.
Seconda semi - Chi avrà la meglio fra Zagarolo ed Heracles a!ronterà - 
domenica 7 gennaio - la vincente del match fra Città di Colleferro e Ardea. La 
seconda forza del raggruppamento B arriva alla Final Four dopo essersi presa la 
rivincita da ripescata su La Pisana, proprio la formazione che eliminò i rossoneri 
al secondo turno. Con un pivot di razza come Besmir Kaci in più (da sottolineare 
anche l’arrivo di Giorgio Ruzzier), il main roster di Chicco Spanu può puntare in 
grande. La truppa di Gabriele Masci, invece, nonostante le naturali di"coltà da 
neopromossa, ha già dimostrato, proprio contro il Colleferro, di poter battere 
chiunque in una gara secca. A maggior ragione dopo i due colpi da 90 regalati 
dal patron Christian Fofi per risollevare le sorti della sua amata squadra. Con 
Paulinho e Coco Regner, i litorali possono iniziare a sognare.

COPPA LAZIO SERIE C1 - FINAL FOUR - PALACESARONI

SEMIFINALI - 06/01
A) CITTÀ DI ZARAGOLO-HERACLES ORE 18.30

B) CITTÀ DI COLLEFERRO-ARDEA ORE 21

FINALE - 07/01
C) VINCENTE A-VINCENTE B ORE 18

Il Cures vittorioso nella passata edizione
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FEDERAZIONE / CR LAZIO • REPUTAZIONE / REGIONALE • WEB / LAZIO.LND.IT
ARTICOLO A CURA DI FRANCESCO DI LUNA

CORRENTE

RONDON

BUCKSONRISO

DEL DUCA

FINAL FOUR • HERACLES

VOGLIA DI IMPORSI
L‘HERACLES È PRONTO A DARE BATTAGLIA NELLA FINAL FOUR DELLA COPPA 
LAZIO DI SERIE C1. IN SEMI I BIANCOAZZURRI DOVRANNO AFFRONTARE LO 
ZAGAROLO. IL TECNICO MATTEO OLLEIA: “ARRIVIAMO CARICHI A QUESTO 
APPUNTAMENTO, VINCERÀ CHI AVRÀ PIÙ FAME“
La Final Four è alle porte e tra le pretendenti al titolo c’è l’Heracles. Assieme 
ai formiani, nella fase conclusiva della Coppa Lazio, ci saranno anche 
Zagarolo, Colleferro e Ardea. Le quattro semifinaliste di questa stagione si 
conoscono molto bene, infatti, in campionato, fanno parte tutte dello stesso 
raggruppamento, il girone B. Nella competizione principale sono proprio 
i biancoazzurri a occupare il primo gradino del podio, con il Colleferro in 
seconda posizione, lo Zagarolo in quarta e l’Ardea addirittura in zona playout.  
Sensazioni - Il tecnico Matteo Olleia è fiducioso in vista della 
manifestazione che inaugurerà il 2024: “Le sensazioni sono molto positive, 
siamo carichi, anche perché quello della Coppa Lazio è un obiettivo che con 
la società abbiamo fissato a inizio stagione. I ragazzi sono super motivati e 
ci tengono a ben figurare in questa competizione. Il nostro percorso in coppa 
è stato entusiasmante, abbiamo perso solo nella gara di ritorno contro il 
Laundromat Gaeta, quando il passaggio del turno era stato già praticamente 

archiviato. Ora vogliamo mettere la ciliegina sulla torta”.  
Zagarolo - Il 6 gennaio, in semifinale, l’Heracles se la dovrà vedere con lo 
Zagarolo. I ragazzi di Olleia, pur partendo favoriti, non dovranno sottovalutare 
la pericolosità della gara secca: “La società amaranto quest’anno è partita con 
la volontà di vincere il campionato e la coppa, hanno una squadra forte, che 
si è anche rinforzata nell’ultima sessione di mercato. Vogliamo vincere, ma 
sappiamo che, trattandosi di una partita da dentro o fuori, sarà chi avrà più fame e 
determinazione a passare”.  
Ambizione - C’è voglia di iniziare al meglio il nuovo anno: “Tutto lo sta! tecnico è 
soddisfatto dei risultati ottenuti fino a questo momento. Stiamo lavorando bene, e 
questo è merito di tutti. I giocatori si sono messi a totale disposizione mia e della 
società, vedo in loro una crescita costante, tutti si stanno ritagliando uno spazio 
importante e si sono ben inseriti nel nostro sistema di gioco - conclude Olleia -. 
Non ci vogliamo nascondere, puntiamo in alto, ma sappiamo che gli obiettivi si 
possono raggiungere solo se si semina bene”.

A disposizione: Minchella, Olivio, Bisecco, Cardillo,Turek, Santangelo, 
Franzese, Bianchi, Frazao, Aviello
Allenatore: Matteo Olleia
Indisponibili: -
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FEDERAZIONE / CR LAZIO • REPUTAZIONE / REGIONALE • WEB / LAZIO.LND.IT
ARTICOLO A CURA DI ALESSANDRO CAPPELLACCI

TANTARI

KACI

FELICI CASTRO 

RUZZIER

FINAL FOUR • CITTÀ DI COLLEFERRO

UN SOGNO DA REALIZZARE
DURANTE LA FESTA DELL’EPIFANIA, I ROSSONERI CONTENDERANNO 
ALL’ARDEA IL PASS PER LA FINALE DI COPPA. SPANU: “SARÀ UNA 
PARTITA DIFFICILE, MA SIAMO CONVINTI DI POTERCELA FARE. IL 
DESTINO È DALLA NOSTRA PARTE, NON VEDIAMO L’ORA DI COMBATTERE”
Dopo essersi presi la rivincita su La Pisana ai quarti, il Città di 
Colleferro si trova ora a un passo dall’ultimo atto della Coppa 
Lazio di Serie C1. A separare i castellani dalla finalissima di 
Genzano, infatti, è rimasta soltanto l’Ardea. Un ostacolo tutt’altro 
che semplice da superare, considerando che lo scorso 9 dicembre 
la formazione di Masci si impose per 5-4 sulla seconda forza del 
raggruppamento B.
Gli avversari - “Il primo step ci vede contro una squadra con 
grandi qualità e che si è rinforzata molto nel mercato di dicembre”, 
esordisce Francesco ‘Chicco’ Spanu, che prosegue analizzando 
l’imminente semi: “Sarà una partita difficile - afferma il tecnico -, 
ma noi pensiamo esclusivamente alla nostra forza. Siamo convinti 
di poter accedere alla finale e ci faremo trovare pronti, perché 
stiamo lavorando tantissimo su ogni particolare”.

Il percorso - Per guadagnarsi l’approdo alla Final Four, il Colleferro ha 
dovuto duellare per ben quattro round con i biancorossi guidati da Mirko 
Beccaccioli. Gli stessi biancorossi che, nel secondo turno, eliminarono 
proprio i citizens rossoneri. “Ottavi e quarti ci hanno visto combattere 
contro una squadra fortissima come La Pisana - spiega il trainer -, ma 
nei quattro incontri disputati siamo sempre stati padroni del gioco. 
Il regolamento prevedeva il ripescaggio e noi ci siamo fatti trovare 
determinati nel voler qualificarci alla Final Four, ampiamente meritata”.
Consapevolezza - I ragazzi di Spanu, dunque, si apprestano a vivere la 
kermesse del PalaCesaroni pienamente fiduciosi sulle proprie chance di 
vittoria: “Il destino è dalla nostra parte e speriamo ci condurrà ad alzare il 
trofeo. Inoltre, la ben consolidata seconda posizione in campionato, anche 
se la strada è ancora lunga e di"cile, ci dà grande convinzione nei nostri 
mezzi. Non vediamo l’ora di combattere per raggiungere il nostro sogno”, 
conclude Chicco.

A disposizione: Nastasi, Ronzoni, Rossi, Trombetta, Tufi, Cianca, Bernabei
Allenatore: Francesco Spanu
In dubbio: -
Indisponibili: Mattozzi (squalificato)
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FINAL FOUR • ARDEA

MUGNAINI

REGNER

MRAKBERNARDINI

LOPES

OUTSIDER
TRA LE QUATTRO PROTAGONISTE DELLA FINAL FOUR L’ARDEA SEMBRA 
ESSERE QUELLA PIÙ IN DIFFICOLTÀ, MA I ROSSOBLU SONO PRONTI A 
STUPIRE. MASCI: “SAPPIAMO DI NON ESSERE TRA LE FAVORITE, MA SIAMO 
ANCHE CONSAPEVOLI DI QUELLO CHE POSSIAMO FARE” 
L’Ardea di Gabriele Masci è arrivata alla Final Four di Genzano con merito e 
ora vuole giocarsi le sue carte. I rossoblu, in di"coltà in campionato come 
dimostra l’attuale quartultimo posto in classifica, proveranno a cambiare 
le prospettive di questa stagione iniziando proprio dal grande palcoscenico 
della Coppa Lazio. 
Traguardo - L’Ardea ha raggiunto la Final Four dopo aver eliminato avversari 
di livello come Futsal Academy, Lidense e Vigor Perconti. Il risultato è 
ancora più notevole se si considera che il club del patron Fofi è alla prima 
esperienza in assoluto nella massima categoria regionale: “Per tutti noi 
rappresenta un traguardo importantissimo - esordisce il tecnico, Gabriele 
Masci -. Siamo orgogliosi di averlo raggiunto e onorati di poter disputare 
una manifestazione così importante in uno degli impianti più belli d’Italia, il 
PalaCesaroni”. L’allenatore spiega poi lo spirito con il quale la sua squadra 
a!ronterà questo appuntamento, fortemente voluto da tutto l’ambiente fin 

da inizio stagione: “Giocheremo la competizione sapendo di non essere tra 
le favorite, ma consapevoli anche di quello che possiamo fare. Penseremo 
prima a noi stessi e poi ci preoccuperemo degli altri”. 
Avversario - Tra i rossoblu e la finalissima ci sarà il Città di Colleferro, 
compagine già a!rontata e battuta in campionato, ma Masci avverte: 

“Sarà una gara completamente diversa, su un campo diverso e in una 
competizione diversa: non è minimamente paragonabile a quello che è stato 
in campionato. Le variabili sono molteplici: in partite come queste dobbiamo 
saperci adattare a qualsiasi situazione ci si presenti davanti. Chi sarà più 
bravo a far questo vincerà la partita”. Il tecnico, che potrà contare anche sul 
contributo dei due nuovi colpi di mercato regalati dalla società, il brasiliano 
Paulo Cesar Lopes e l’argentino Jorge Guillermo Regner, conclude con una 
riflessione: “A questa Final Four sono arrivate tutte squadre del girone B, ci 
conosciamo bene e il livello è altissimo. Il mercato cambierà qualcosa in 
meglio per tutti e sarà una bella vetrina per il futsal, ne sono convinto”. 

A disposizione: Errigo, Galasso, Sergiusti, Proietti, Ceniccola, Carletti, 
Pulvirenti, Marcucci, Barbarisi, Pucino, De Vecchis
Allenatore: Gabriele Masci
Indisponibili: Viglietta (infortunato)
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ANNO DI FONDAZIONE
2016
COLORI SOCIALI
BIANCO ROSSO BLU
CAMPO DI GIOCO
FLORIDA SPORTING CLUB
SOCIAL
FB @ARDEACALCIOA5 - IG @ASDARDEA

ARDEA 

SERIE C1 - GIRONE B

ARTICOLO A CURA DI
PAOLO TROTTA

CAMBIARE PASSOCAMBIARE PASSO
OLTRE ALLA FINAL FOUR DA DISPUTARE, DOPO LA SOSTA L’ARDEA SARÀ CHIAMATA A INVERTIRE 
IL TREND IN CAMPIONATO, PER RISALIRE UNA CLASSIFICA CHE LA VEDE RELEGATA NELLE ZONE 
BASSE. PUCINO: “DOVREMO AFFRONTARE LA SECONDA PARTE IN MODO DIVERSO” 

In casa Ardea l’attenzione è 
focalizzata sulla Final Four di 
Genzano: la squadra allenata 
da Gabriele Masci, nonostante 
le di!coltà incontrate 
fino a questo momento in 
campionato, ha ottenuto 
grandi risultati in Coppa Lazio, 
conquistando la qualificazione 
per la fase finale, in 
programma al PalaCesaroni. 
Final Four - Il 
raggiungimento di un 
traguardo così prestigioso, 
alla prima stagione 
nella massima categoria 
regionale, rende orgoglioso 
uno dei veterani e dei 
punti fermi del gruppo, 
Aldo Pucino, che, dopo sei 
anni in rossoblu, con due 
campionati e una coppa 
in bacheca, vuole togliersi 
altre soddisfazioni: “Grazie 
a un grande percorso, siamo 
approdati alla Final Four, 
che era uno degli obiettivi 
che la società voleva 
fortemente raggiungere. Ci 
giocheremo il posto nella 
finalissima contro il Città di 
Colleferro, compagine che 
conosciamo bene, come 
d’altronde anche le altre, 
essendo tutte e quattro 
le squadre del girone B”. 
Pucino e compagni stanno 
preparando la semifinale 

con grande accortezza: 
“Stiamo lavorando anche 
in questo breve periodo 
di sosta per migliorare 

alcune imperfezioni. 
Starà solo a noi dare il 
massimo, evitando cali di 
concentrazione”. 

Invertire la rotta - Prima 
dello stop per le festività, 
l’Ardea ha chiuso il suo 
2023 con una pesante 
sconfitta sul campo della 
Polisportiva Ciampino 
(5-0) che ha riacceso 
qualche campanello di 
allarme. Quando ormai si 
è superato il giro di boa 
della stagione, i rossoblu 
occupano la quartultima 
posizione in classifica. Per 
questo la società ha deciso 
di intervenire anche sul 
mercato, portando alla 
corte di Masci prima 
Paulinho (che ha già 
avuto modo di esordire) 
e per ultimo l’argentino 
Jorge Guillermo Regner: 
“Il presidente ci ha 
regalato due giocatori 
importanti e sicuramente 
affronteremo questa 
seconda parte di stagione 
in modo diverso. A livello 
individuale, so che posso 
e devo ancora dare tanto 
per questa squadra, ma, 
soprattutto, per la società. 
Sto giocando in un ruolo 
non mio e sto accusando 
delle difficoltà, ma voglio 
ringraziare sempre tutto 
lo staff dell’Ardea per 
il lavoro che svolge”, 
conclude Pucino.

Aldo Pucino
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ANNO DI FONDAZIONE
2013
COLORI SOCIALI
BIANCO ROSSO
CAMPO DI GIOCO
GREEN ARENA
SOCIAL
FB @ASDLAPISANACALCIOA5 - IG @ASDLAPISANACA5

ARTICOLO A CURA DI
PAOLO TROTTA

LA PISANA 

SERIE C1 - GIRONE A

AL MOMENTO GIUSTOAL MOMENTO GIUSTO
SOSTA BENEDETTA PER LA PISANA, CHE HA VISSUTO CON DIFFICOLTÀ L’ULTIMO MESE E MEZZO. 
IL TERZO POSTO IN CLASSIFICA NON SODDISFA IL TECNICO MIRKO BECCACCIOLI: “TROPPI PUNTI 
LASCIATI PER STRADA, MA NULLA È ANCORA SCRITTO E NOI POSSIAMO DIRE LA NOSTRA”

Dopo aver concluso l’anno solare 
con la brutta sconfitta sul campo del 
CCCP, un 4-3 che è costato anche 
il secondo posto in classifica, La 
Pisana sta sfruttando la sosta per 
recuperare e prepararsi al meglio in 
vista di una seconda parte di stagione 
che si preannuncia molto intensa.  
Bilancio - L’allenatore dei 
biancorossi, Mirko Beccaccioli, 
traccia intanto un bilancio 
provvisorio: “Questa prima parte 
non mi ha soddisfatto per diversi 
motivi. Abbiamo iniziato molto 
bene, poi nell’ultimo mese e mezzo 
abbiamo lasciato troppi punti per 
strada. Secondo me, abbiamo pagato 
tanto i quattro scontri contro il Città 
di Colleferro in coppa perché poi 
non siamo riusciti a lavorare come 

volevamo: è da inizio stagione che 
impiego otto giocatori, e alla lunga 
questo lo paghi. Purtroppo, poi si 
è aggiunto l’infortunio di Albani: ci 
siamo trovati a fare a meno di un 
giocatore importante per qualità, 
ruolo, ma, soprattutto, per valore 
caratteriale”. Dopo essere stata 
per una giornata anche capolista 
del girone, ora La Pisana si ritrova 
al terzo posto, a -1 dalla Lidense 
seconda e distante sei lunghezze 
dalla vetta occupata dal Circolo 
Canottieri Lazio. Beccaccioli ha ben 
chiaro cosa servirà per provare a 
salire nuovamente in classifica: 
“La squadra deve migliorare 
nell’attenzione e recuperare la 
condizione fisica, questa sosta ci 
serviva come il pane. Mi auguro di 

non perdere giocatori per infortunio 
e spero che chi ha reso meno finora 
cresca in modo da dare una mano 
alla squadra. Penso che nulla sia 
ancora scritto e che possiamo dire la 
nostra”. 
Esperienza - Al suo primo anno sulla 
panchina de La Pisana, Beccaccioli 
ha trovato un club molto ambizioso 
e un ambiente di lavoro caloroso 
e stimolante: “I rapporti con la 
società sono ottimi, ci confrontiamo 
giornalmente per migliorare la 
squadra per il futuro. Vorrei fare 
un ringraziamento speciale a quei 
fantastici ragazzi che tutti i sabati ci 
sostengono come mai mi era capitato 
prima: la gioia più grande sarebbe 
farli felici a fine anno”, conclude il 
tecnico.

Il tecnico Mirko Beccaccioli
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LA PISANA 

SERIE C1 - GIRONE A
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ANNO DI FONDAZIONE
2016
COLORI SOCIALI
NERO AZZURRO
CAMPO DI GIOCO
CENTRO SPORTIVO OSTIA MARE 
SOCIAL
FB @REALIDENSE IG @CONAUTO_LIDENSE

ARTICOLO A CURA DI
PAOLO TROTTA

EDITALY LIDENSE 

SERIE C1 - GIRONE A
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Ralu Srls

GRANDE SODDISFAZIONE GRANDE SODDISFAZIONE 
IL 2023 DELLA LIDENSE SI È CHIUSO CON LA ROBOANTE VITTORIA CONTRO IL SANTA GEMMA PER 
12-5 CHE È VALSA ANCHE IL RAGGIUNGIMENTO DEL SECONDO POSTO IN CLASSIFICA. FERRARA: 
“SIAMO CONTENTISSIMI, PECCATO CHE LA SOSTA ABBIAMO INTERROTTO IL NOSTRO PERCORSO”

Tra le più belle sorprese 
del 2023 del futsal 
regionale c’è sicuramente 
l’Editaly Lidense. La 
squadra allenata da 
Simone Lauri, da 
neopromossa in Serie 
C1, sta disputando un 
campionato di altissimo 
livello, ben oltre le 
aspettative anche dei più 
ottimisti. Nell’ultima partita 
dell’anno solare, la vittoria 

per 12-5 ai danni del Santa 
Gemma ha consacrato 
la formazione di Ostia al 
secondo posto in classifica, 
a +1 su La Pisana terza e 
a -5 dalla capolista Circolo 
Canottieri Lazio, compagine 
già a"rontata e battuta 
dagli uomini di Lauri nel 
corso del girone di andata.
Bilancio - ll direttore 
generale del club, Alessio 
Ferrara, traccia un primo 

bilancio stagionale: 
“Non ci aspettavamo 
tutto questo e siamo 
contentissimi, peccato solo 
perché abbiamo dovuto 
interrompere il nostro 
percorso per la sosta, avrei 
preferito continuare per 
proseguire questo ottimo 
trend. Stiamo a"rontando 
queste vacanze con la 
giusta concentrazione 
per arrivare pronti e 

preparati alla ripresa 
del campionato, quando 
avremo in programma 
una partita su un campo 
molto di!cile”. Ferrara 
fa riferimento alla sfida 
in trasferta contro il Gap, 
prevista per il 13 gennaio. 
Sarà la prima al rientro 
dopo la sosta, con tutte 
le variabili che questa 
situazione comporta, ma 
il secondo impegno del 
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EDITALY LIDENSE 

SERIE C1 - GIRONE A
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Ralu Srls

girone di ritorno, iniziato 
con il successo ai danni del 
Santa Gemma. 
Lavoro - Nelle quattordici 
partite fin qui disputate 
la Lidense ha ottenuto 29 
punti, frutto di nove vittorie, 
due pareggi e tre sconfitte, 
queste ultime arrivate tutte 
e tre nelle prime quattro 
giornate di campionato. 
Da quel momento in poi, 
la formazione di mister 
Lauri ha infilato dieci 
risultati utili consecutivi 
(otto vittorie e due 
pareggi). L’unico neo è 
stata l’eliminazione dalla 

Coppa Lazio nel doppio 
confronto contro l’Ardea. 
Dati che testimoniano i 
miglioramenti prodotti 
da inizio stagione e che 
portano Ferrara a una 
riflessione: “Sto notando 
un grande lavoro da parte 
di tutti i preparatori e 
dello sta" tecnico. Nei 
secondi tempi la squadra 
va sempre in crescendo 
e questo è un aspetto 
molto importante. Inoltre 
abbiamo un mister che 
cura tutti i particolari e 
anche ciò sta facendo la 
di"erenza”. 

Cena di Natale - Prima 
di qualche giorno di 
meritata vacanza, società, 
dirigenza e squadra si 
sono ritrovati nella classica 
cena di Natale. Un’ulteriore 
occasione per amplificare 
una qualità, lo splendido 
spirito di gruppo all’interno 
dello spogliatoio, che fin 
da inizio stagione non è 
mai mancata e che è stata 
importante soprattutto 
nelle prime settimane, 
quelle più di!cili: “Ci 
siamo ritrovati a cena 
prima di Natale per farci 
gli auguri e ringraziare 

la presidentessa e tutti 
i ragazzi presenti. Si è 
creato veramente un 
bellissimo ambiente”, la 
soddisfazione di Ferrara.  
Equilibrio - Sul fronte 
mercato, dopo l’arrivo 
di Michael Angione, la 
Lidense non ha intenzione 
di intervenire nuovamente: 
“Siamo molto contenti 
della rosa che abbiamo a 
disposizione e stiamo bene 
così. Si è creato un grande 
equilibrio nello spogliatoio 
e anche il mister è molto 
tranquillo”, conclude 
Ferrara.
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ANNO DI FONDAZIONE
2010
COLORI SOCIALI
GIALLO VERDE
CAMPO DI GIOCO
CARLO PANICHELLI
SOCIAL
IG @LEVANTE.ROMA.C5

LEVANTE ROMA 

SERIE C1 - GIRONE B

ARTICOLO A CURA DI
REDAZIONE

RIPRENDERE IL FILORIPRENDERE IL FILO
LE ULTIME CONVINCENTI PRESTAZIONI LASCIANO BEN SPERARE MISTER MANUEL BALDELLI: 
“DOBBIAMO RIPARTIRE DA QUESTE E CONTINUARE A CRESCERE. NEL GIRONE DI RITORNO CI 
ATTENDONO SOLO SFIDE DIFFICILI, LO SARANNO TUTTE DA QUI ALLA FINE”

Mandato in archivio il 2023 con il 
successo in esterna sull’Academy 
SM Ferentino nel posticipo del 21 
dicembre scorso, per la Levante Roma 
si prospetta un nuovo anno di crescita 
su tutti i fronti. L’obiettivo della 
prima squadra è chiaro: garantirsi la 
permanenza nella categoria regina 
del Lazio e nel contempo continuare 
a far progredire i propri giovani 
talenti. Il punto della situazione in 
compagnia di mister Manuel Baldelli.  
Strada tracciata - L’allenatore 
della Levante vuole riprendere il 
discorso interrotto nel 2023. “Il 
campionato, in generale, penso 
sia molto difficile, specialmente il 
nostro girone, come dimostrano 
le quattro finaliste di Coppa Lazio. 
Noi dobbiamo ripartire dalle ultime 
prestazioni e cercare di crescere 
sempre di più. Fin dall’inizio 
sapevamo che sarebbe stata dura 
perché avevamo a disposizione 
una squadra giovane e con pochi 
senior. Sappiamo bene quello che 
dobbiamo fare tutti, restando uniti. 
La migliore prestazione della prima 
parte di campionato non la ricordo 
benissimo, ne abbiamo fatta più di 
qualcuna, a volte portando a casa 
punti e a volte no. La peggiore è 
arrivata, molto probabilmente, 
quando eravamo veramente contati, 

infatti per due partite abbiamo fatto 
giocare il nostro direttore tecnico, 
Massimiliano Catania, e in una delle 
due partite siamo stati raggiunti a 
soli 18 secondi dalla fine”.  
Buoni propositi - La Levante sa bene 
da dove ripartire: “Per l’anno nuovo 
mi porto dietro le ultime prestazioni 
- prosegue Baldelli -. Anche il girone 
di ritorno sarà difficilissimo perché 
molte squadre si sono rinforzate, 
diciamo quasi tutte. La classifica 
al momento dice chiaramente 
Heracles, squadra veramente 
fortissima. Per quanto concerne 

noi, forse tre o quattro punti in più 
avremmo potuto conquistarli, per 
via di alcune prestazioni fatte, ma è 
tempo di guardare avanti”.  
Al lavoro per migliorare - Al ritorno 
in campo ci sarà il Latina: “Come ho 
detto prima, bisogna continuare dalle 
ultime prestazioni e migliorare sotto 
l’aspetto mentale e anche caratteriale. 
Con il lavoro sul campo dobbiamo 
cercare di crescere sotto tutti gli 
aspetti tattici. La prossima sarà una 
partita dura, per noi lo saranno tutte e 
dovremmo cercare di fare il massimo, 
da qui alla fine”.

Il tecnico Manuel Baldelli mentre dà indicazioni ai suoi ragazzi
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SOCIAL
IG @LEVANTE.ROMA.C5

LEVANTE ROMA 

SETTORE GIOVANILE

ARTICOLO A CURA DI
REDAZIONE

CENTRO SPORTIVO PANICHELLICENTRO SPORTIVO PANICHELLI
•AFFITTO CAMPI DA CALCIO E CALCIO A 5

•ATLETICA E RUGBY
•SCUOLA CALCIO A 5

•FESTE DI COMPLEANNO  ED EVENTI 
•CENTRI ESTIVI ED INVERNALI

Settima a"ermazione stagionale 
per la formazione Under 15 Élite 
della Levante Roma, che espugna 
Latina nel posticipo del 27 dicembre 
scorso, sale in sesta posizione e si 
appresta a vivere una seconda parte 
di stagione ricca di emozioni. Il punto 
in compagnia di due protagonisti 
del giovanissimo roster di mister 
Massimiliano Catania.  
Luka Bivolaru - “La mia avventura 
con la Levante Roma è cominciata 
quest’anno - spiega Luka Bivolaru 
-. Ho accettato perché mi sarebbe 
piaciuto allenarmi e giocare con 

un’altra squadra. Questa avventura 
mi ha portato in un mondo diverso 
del calcio a 5, più competitivo ma 
anche più divertente. All’inizio non 
conoscevo i nuovi compagni e avevo 
un po’ di ansia nelle mie decisioni, 
ansia che però pian piano sta sempre 
diminuendo. Questo campionato è 
totalmente diverso da quelli a cui 
avevo preso parte precedentemente: 
non si può davvero sottovalutare 
nessuna squadra. Sono arrivato a 
stagione in corso, per la metà che ho 
vissuto sono abbastanza soddisfatto, 
ma sappiamo che si può fare sempre 
di più. I miei propositi per il nuovo 
anno? A livello personale, migliorare 
sulle mie incertezze e sui miei punti 
deboli da portiere e poi crescere 
come persona in campo, cioè avere 
meno ansia nelle partite quando 
devo prendere delle decisioni. Poi, a 
livello di squadra, spero in un buon 
piazzamento e di vedere progressi nel 
gioco”. 
Flavio Ricci - Dopo Bivolaru, c’è 
spazio per Flavio Ricci: “L’avventura 
con la Levante è iniziata grazie a un 
mio grande amico che da tempo si 
allenava e giocava con loro. Devo 
ammettere che sono entrato in una 
società ben strutturata, composta da 
persone che seguono con passione e 
dedizione il calcio a 5. Il campionato 

Élite è molto competitivo, con squadre 
molto ben organizzate: per me è la 
prima avventura in questo tipo di 
categoria. Per quanto riguarda la 
squadra, credo che stiamo facendo 
bene, ma abbiamo tutto il girone di 
ritorno per migliorare sia a livello 
individuale che collettivo. Per il 
nuovo anno conto di continuare ad 
allenarmi per perfezionare la tecnica 
e le prestazioni. Come squadra, mi 
auguro di raggiungere le posizioni più 
importanti della classifica, per poter 
mirare ancora più in alto il prossimo 
anno”.

IN CRESCENDOIN CRESCENDO
PROGRESSI EVIDENTI ANCHE PER LA FORMAZIONE UNDER 15 ÉLITE DELLA LEVANTE ROMA. 
LUKA BIVOLARU E FLAVIO RICCI CI CREDONO: “CON IL LAVORO POSSIAMO MIGLIORARE IL 
NOSTRO LIVELLO DI GIOCO E RAGGIUNGERE UN BUON PIAZZAMENTO IN CLASSIFICA” 

Flavio RicciLuka Bivolaru
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2011
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CENTRO SPORTIVO ROMA 3Z
SOCIAL
FB @PROGETTOFUTSALC5 - IG @PROGETTOFUTSAL

ARTICOLO A CURA DI
ALESSANDRO CAPPELLACCI

PROGETTO FUTSAL 

SERIE C2 - GIRONE A

I MIGLIORI PROPOSITII MIGLIORI PROPOSITI
SIMONE CONTI SUONA LA CARICA IN VISTA DELLA SECONDA PARTE DI STAGIONE: “DISPUTIAMO 
UN GIRONE DI RITORNO DEGNO DEL NOSTRO POTENZIALE”. ROBERTA ALOISI, INVECE, VUOLE LA 
PROMOZIONE DIRETTA IN SERIE C: “L’OBIETTIVO È VINCERE IL CAMPIONATO”

Oltre alla conquista dell’intera posta 
in palio, il successo sul Bracelli Club 
ha restituito convinzione ai ragazzi 
guidati da Alessandro Iannone. Il 
Progetto Futsal, sul sintetico amico 
del Centro Sportivo Roma 3Z, si 
sta ora esercitando con rinnovato 
ottimismo per farsi trovare pronto 
alla seconda fase della Serie C2, in 
cui sarà chiamato a tirarsi fuori dalla 
bagarre per la salvezza. “La prima 
parte di stagione - esordisce Simone 
Conti - non l’abbiamo sicuramente 
conclusa come ci aspettavamo, 
ma l’ultima partita vinta ci ha dato 
morale e fatto capire che possiamo 
batterci con tutti nel girone di 
ritorno”.

Conti - Il classe 2004, uno dei più 
giovani elementi del main roster 
biancoblu, è una delle new entry della 
campagna acquisti estiva condotta 
dal diesse Celestino Valleri: “Sono 
arrivato al Progetto a settembre - 
spiega il giocatore in prestito dallo 
Sporting Hornets -. Giocando da diversi 
anni nella stessa squadra e con gli 
stessi compagni, è chiaro che per 
me è stata una situazione diversa da 
quella a cui ero abituato”. Il laterale/
pivot, però, non ha avuto particolari 
problemi nell’integrarsi nel suo nuovo 
team: “Con il tempo - prosegue - ho 
conosciuto sia i compagni che lo sta". 
I più grandi, inoltre, mi aiutano spesso, 
dandomi consigli e istruzioni per il 
gioco”. Per Conti, il 2024 è iniziato con 
i migliori auspici: “Un obiettivo che 
mi piacerebbe raggiungere a livello 
individuale - chiosa - è riuscire a 
ritagliarmi un ruolo più da protagonista 
all’interno della squadra, mentre sul 
piano del collettivo è disputare un 
girone di ritorno degno del nostro 
potenziale”.
Aloisi - Anche Roberta Aloisi è uno 
dei volti nuovi del Progetto targato 
2023-24. La nativa di Galatone, infatti, 
ha scelto di unirsi al gruppo storico 
biancoblu per ripartire insieme dalla 
Serie D capitolina: “Sono qui nel Lazio 
per motivi lavorativi - premette la 
pugliese - e ho avuto il modo e l’onore 
di incontrare mister David Calabria 
tramite delle conoscenze in comune”. 
La classe 2000 è immediatamente 
entrata in sintonia con le sue ‘colleghe’: 
“L’approccio è stato del tutto positivo 
- dichiara -. Mi sono sentita a casa, un 
po’ come se fossi nella mia ex squadra 
(Capo di Leuca Women, ndr). Tra un 
pasticciotto e un tarallo, il rapporto con 
le ragazze si è creato subito; sono tutte 
molto brave e simpatiche”. La laterale/
pivot ha le idee chiare sul traguardo 
da tagliare nel 2024, per compiere, 

magari, un piccolissimo passo verso 
il suo grande sogno: “L’obiettivo 
personale coincide con quello di 
squadra: vincere il campionato e 
salire in Serie C. Il mio sogno nel 
cassetto, invece, è indossare la maglia 
della Nazionale”. Con la speranza 
di vestire un giorno la casacca 
Azzurra, Aloisi si è intanto tolta la 
soddisfazione di ricevere la chiamata 
della Rappresentativa laziale: “È 
un’esperienza sicuramente formativa, 
perché permette di conoscere e 
confrontarsi con altre ragazze. In 
passato ho rappresentato per due 
anni la mia regione, la Puglia, e sarei 
felice di partecipare nuovamente alla 
competizione”, conclude Aloisi.

Simone Conti Roberta Aloisi
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PROGETTO FUTSAL 

SETTORE GIOVANILE
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ANNO DI FONDAZIONE
 2014
COLORI SOCIALI
ARANCIO NERO
CAMPO DI GIOCO
ULIVI VILLAGE STADIUM
SOCIAL
FB @ULIVIVILLAGE - IG @ULIVIVILLAGEOFFICIAL

ULIVI VILLAGE 

SETTORE GIOVANILE

ARTICOLO A CURA DI
REDAZIONE

SAN CESAREO - PALESTRINA - LADISPOLI - VELLETRI
danilo.iacocagni@mistermac.it

IACOCAGNI SERVICE 366 97 39 821

HOME

392 37 86 459 - 06 62 43 382
Via Nazareth, 305 (Via Acquafredda)

www.fasanellaauto.it

Auto

Con il largo successo ottenuto sul campo 
del Valentia nell’ultimo turno di regular 
season, la formazione Under 15 degli Ulivi 
Village ha completato una prima parte di 
stagione pressoché perfetta. Solo vittorie 
per i ragazzi di mister Matteo Piacentini, 
con ben 58 gol fatti (largamente il miglior 
attacco del girone) e appena 6 subiti 
(miglior difesa). Al ritorno in campo, a 
gennaio, dopo un turno di sosta, sarà la 
volta dello Sporting Club Marconi, ma 
prima l’a"ascinante e prestigiosa Fenice 
Venezia Junior Cup, in programma dal 4 
al 7 gennaio.  
Un cammino senza ostacoli - “Il segreto 
di questa prima parte di stagione sta 
solamente nel lavoro svolto da luglio in 
poi, sia in campo che dietro le quinte - 

sottolinea il tecnico -. Il merito principale 
è dei ragazzi, che sono stati sempre 
presenti e attenti. Hanno messo in pratica 
le indicazioni date, e di conseguenza 
sono stati bravi a costruirsi queste prime 
nove vittorie di fila che ci mettono in una 
situazione interessante di classifica. 
Aggiungo che è stato fondamentale il 
lavoro preziosissimo del mister Alessio 
Russo, che collabora con me nella 
gestione dell’Under 15. Nel periodo 
estivo è intervenuto nella costruzione 
della squadra, convincendo i ragazzi a 
continuare con noi e ricontattandone altri 
che avevano lasciato la famiglia Ulivi: così 
si è creato questo ottimo gruppo”. 
Sensazioni positive - Le ambizioni per 
il 2024 sono alte: 
“Inutile nascondersi 
dietro a un dito, le 
sensazioni sono 
positive - prosegue 
l’allenatore -. 
Vogliamo continuare 
così e non ho 
dubbi: se i ragazzi 
ci metteranno lo 
stesso impegno, 
la stessa grinta 
e la stessa 
determinazione di 
questi primi quattro 
mesi, le prestazioni 

e i risultati arriveranno. E dovesse 
arrivare qualche passo falso non ho 
dubbi che saranno in grado di ripartire già 
dal sabato successivo. Obiettivo? Come 
minimo vogliamo garantirci i playo", e poi 
il sogno viene da sé”.  
Fenice Junior Cup - Prima della ripresa 
del campionato, la prestigiosa Fenice 
Junior Cup: “Faremo questa esperienza, 
siamo molto curiosi di confrontarci con 
squadre di un livello sulla carta superiore 
e di nazioni diverse, tra l’altro su una 
superficie indoor. L’importante è che i 
ragazzi si divertano nelle quattro giornate 
fuori, facendo ancora più gruppo, poi se 
sul campo verrà qualche risultato positivo, 
saremo tutti più contenti”.

CAMMINO PERFETTOCAMMINO PERFETTO
L’UNDER 15 DEGLI ULIVI VILLAGE VIAGGIA SPEDITA E A PUNTEGGIO PIENO. MISTER PIACENTINI 
SVELA IL SEGRETO: “MERITO DEL LAVORO SVOLTO DA INIZIO LUGLIO E DEI RAGAZZI, CHE SONO 
STATI SEMPRE PRESENTI E HANNO MESSO IN PRATICA TUTTE LE INDICAZIONI DATE”

Il mister Matteo Piacentini
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ANNO DI FONDAZIONE
2007
COLORI SOCIALI
GIALLO NERO
CAMPO DI GIOCO
CENTRO SPORTIVO 3Z
SOCIAL
FB @REAL ROMA SUD

REAL ROMA SUD 

SERIE D - GIRONE B

ARTICOLO A CURA DI
PAOLO TROTTA

La sosta è arrivata al 
momento giusto per il Real 
Roma Sud, in di!coltà, 
in ritardo in classifica 
e alle prese con un 
problema molto spinoso 
e condizionante, quello 
legato ai portieri. Nelle 
sette partite partite fin 
qui disputate (in attesa 
delle due da recuperare 
al rientro dallo stop) la 
squadra allenata da Luca 
De Bonis ha conquistato 
quattro punti frutto di 
una vittoria, un pareggio 
e cinque sconfitte. Un 
bottino decisamente 
troppo magro ma che potrà 
essere migliorato alla 
ripresa del campionato da 
una compagine capace, 
nella passata stagione, di 
piazzarsi al terzo posto e di 
competere fino alla fine per 
la vittoria del girone.  
Emergenza - Il tecnico dei 
gialloneri prova a spiegare 
le di!coltà che la squadra 
sta incontrando da qualche 
mese a questa parte: 

“Dopo la prima giornata 
di campionato, siamo 
stati molto sfortunati 
con le tante assenze che 
abbiamo avuto, soprattutto 
quelle riguardanti i nostri 
estremi difensori, che si 
sono infortunati quasi 
tutti e tre nello stesso 
momento - a"erma De 
Bonis, che sottolinea -. 

Abbiamo praticamente 
giocato sempre senza 
portiere, tranne nella prima 
partita a Civitavecchia, 
una gara gagliarda dal 
punto di vista tecnico e che 
abbiamo pareggiato 3-3”. 
Il problema dell’assenza di 
estremi difensori di ruolo 
si ripropone anche negli 
allenamenti settimanali, 

propedeutici alla 
preparazione delle partite 
di campionato: “Allenarsi 
senza portieri e allo stesso 
tempo mettere intensità è 
molto di!cile - evidenzia 
l’allenatore -. Un conto 
poi è farlo per una o due 
settimane, un altro è farlo 
per tre mesi”.  
Prospettive - Al rientro 
dalla sosta il Real Roma 
Sud a"ronterà il match di 
recupero sul campo del 
Fidene: “Sono convinto che 
i ragazzi ce la metteranno 
tutta come me. Ancora non 
so se avremo di nuovo a 
disposizione un portiere di 
ruolo, lo spero. Comunque 
faremo la nostra partita: 
abbiamo sempre giocato 
le nostre gare mettendo in 
campo il massimo e tutte 
le sconfitte sono arrivate 
con uno o due gol di scarto. 
Una cosa che dobbiamo 
migliorare e correggere è 
il fatto che subiamo troppe 
reti con la difesa schierata”, 
conclude De Bonis. 

EMERGENZA TRA I PALIEMERGENZA TRA I PALI
IL REAL ROMA SUD ARRIVA ALLA SOSTA CON SOLI QUATTRO PUNTI ALL’ATTIVO E IL 
MOMENTANEO PENULTIMO POSTO IN CLASSIFICA, ANCHE SE CON DUE PARTITE DA RECUPERARE. 
DE BONIS: “DOBBIAMO RISOLVERE IL PROBLEMA PORTIERI, ALTRIMENTI DIVENTA DURA”

Il tecnico Luca De Bonis
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ANNO DI FONDAZIONE
2020
COLORI SOCIALI
 GIALLO BLU
CAMPO DI GIOCO
RINO MEROLLE
SOCIAL
FB @ASDDONBOSCOCINECITTAC5 - IG @DONBOSCOCINECITTAC5

DON BOSCO CINECITTÀ 

SERIE D - GIRONE C

ARTICOLO A CURA DI
REDAZIONE

UN PASSO DOPO L’ALTROUN PASSO DOPO L’ALTRO
I CONTINUI MIGLIORAMENTI DEL DON BOSCO ENTUSIASMANO IL DIRETTORE GENERALE MARCO 
ZANNINO: “SIAMO SODDISFATTI DEL LAVORO SVOLTO FINORA, LA SQUADRA È IN COSTANTE 
CRESCITA. LO STESSO VALE PER IL SETTORE GIOVANILE, I RAGAZZI FANNO PROGRESSI OGNI GIORNO”

Prosegue spedita la marcia del 
Don Bosco Cinecittà. Nell’ultima 
di regular season di Serie D del 
2023 la formazione di mister 
Matteo Fiorentini ha travolto 8-1 il 
Castromenio, centrando il successo 
numero sette nelle prime otto 
giornate di campionato. Primo posto 
momentaneo e nuovo anno che può 
cominciare sotto i migliori auspici. Di 
questo e di tanto altro ha parlato il 
direttore generale Marco Zannino.  
Prima squadra - “La situazione è 
in linea con le nostre aspettative 
- afferma Zannino -. Il mister 
sta lavorando per costruire una 
squadra che sia strutturata e sappia 
affrontare il campionato nel modo 
migliore. La società è soddisfatta 
del lavoro fatto finora, ma possiamo 
e dobbiamo cercare di migliorare. 
Finora abbiamo visto confermate 
le nostre aspettative anche nei 
confronti delle squadre del girone, 
in particolare Don Bosco Genzano, 
Pavona e Ciampino, ma anche le 
altre sono organizzate e ben allenate 
ed è bello vedere la categoria che 
sta crescendo. Il nostro obiettivo 
dichiarato è migliorare la scorsa 
stagione e spero, anzi sono certo, 
che ci riusciremo. In estate abbiamo 
rinforzato la squadra con l’innesto 
di giocatori che hanno esperienza e 
qualità, elementi richiesti dal nostro 
allenatore: i fratelli Serratore, 

ma anche altri ragazzi che hanno 
aderito al progetto come Parisi, 
De Santis, Guidaldi e Ruggieri. 
Inseriti nel nostro gruppo storico, 
formano un ottimo roster. La cosa 
più importante è il lavoro che sta 
portando avanti il mister Fiorentini. 
L’ambiente è molto positivo e i 
ragazzi si stanno conoscendo 
sempre meglio sotto il lavoro degli 
allenatori e del nostro preparatore 
storico”.  

Settore giovanile - Poi una panoramica 
finale sul vivaio: “Anche per quanto 
riguarda il settore giovanile stiamo 
continuando a crescere. Grazie ai nostri 
tecnici, i ragazzi stanno migliorando 
giorno dopo giorno. Questo è possibile 
anche grazie alla regia dei nostri punti 
di riferimento, Mimmo e Cinzia, e alla 
sempre sapiente supervisione del 
nostro Don. Per il futuro credo sia bello 
vedere la crescita di tutto il movimento 
Don Bosco”.

Il direttore generale Marco Zannino
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ANNO DI FONDAZIONE
2021
COLORI SOCIALI
BIANCO CELESTE
CAMPO DI GIOCO
CIRCOLO L’ACQUEDOTTO
SOCIAL
FB @VIRTUSLAZIO

VIRTUS LAZIO 

 SERIE D - GIRONE D

ARTICOLO A CURA DI
REDAZIONE

Tutti uniti verso un unico 
obiettivo. In casa Virtus 
Lazio si continua a parlare 
la stessa lingua: dirigenza, 
sta" tecnico e squadra 
puntano dritti in un’unica 
direzione. Tra questi 
anche Matteo D’Ambrosio, 
approdato in biancoceleste 
in estate. 
Prima impressione - “In 
rosa ci sono giocatori di 
ottima qualità e questo mi 
sta permettendo di fare 
progressi e accrescere la 
mia esperienza nel mondo 
del futsal - esordisce 
D’Ambrosio -. Negli 
allenamenti mettiamo 
sempre il massimo per 
poter arrivare pronti alla 
partita del venerdì: avere 
questa qualità ci permette 
di tenere un livello e una 
concentrazione sempre 
alti. Grazie a questo 
club e con la squadra 
attuale, potremo toglierci 
tante soddisfazioni nella 
seconda fase. Penso, 
inoltre, che se giochiamo 
uno per l’altro, aiutandoci, 
arriveremo davvero 
lontano”.  

Giudizio positivo - Tempo 
di bilanci: “Nella prima 
parte siamo andati molto 
bene, a parte forse 
nell’ultimo periodo, tra 
addii e infortuni che ci 
sono capitati tutti insieme. 
Compreso il mio, che mi 
ha costretto a stare fuori 
per due, tre settimane, 
ma fortunatamente sono 
riuscito a recuperare in 
fretta. Al di là di questo, 
il giudizio che do al 
cammino fino a questo 
momento è molto positivo. 
Prendo come esempio 

l’ultima partita disputata 
a Subiaco, vinta all’ultimo, 
segno di una vittoria di 
gruppo. Anche se so"erta 
in certi momenti, si è visto 
quanta voglia abbiamo di 
raggiungere i piani alti. 
Non saprei dire quali sono 
state finora le prestazioni 
migliori o peggiori, perché 
ogni partita alla fine ha 
una storia a sé. Posso 
dire che è stata davvero 
bella la sfida contro il 
Vesta, lì abbiamo fatto 
veramente una gran 
gara. Invece contro la 

prima in classifica non 
si può parlare di brutta 
prestazione nonostante 
il risultato, perché tanti 
di noi erano infortunati e 
avevamo troppe assenze”.  
Sguardo al 2024 - I 
propositi per il nuovo 
anno sono importanti: 
“Per quanto mi riguarda, 
non può esserci un 
obiettivo minimo perché 
voglio puntare sempre 
al massimo. Tra di noi 
sappiamo benissimo a cosa 
ambiamo. Il mio obiettivo 
personale, invece, è dare 
un contributo sempre 
maggiore alla causa della 
squadra, ai miei compagni 
e ai tecnici: voglio togliermi 
delle soddisfazioni e 
far vedere quanto valgo 
sul campo. Nel 2024 mi 
aspetto tante vittorie - 
conclude D’Ambrosio -. Per 
fare bene sin da subito, 
bisogna ripartire forte 
dopo questa mini pausa: 
occorre dare di più rispetto 
a prima. Auguro a me e 
tutta la squadra un 2024 
vincente: sono certo che 
tutti insieme vinceremo”.

PER UN GRANDE 2024PER UN GRANDE 2024
MATTEO D’AMBROSIO PUNTA TUTTO SUL GRUPPO: “IN ALLENAMENTO DIAMO SEMPRE IL MASSIMO 
E IN DIVERSE PARTITE ABBIAMO GIÀ DIMOSTRATO IL NOSTRO VALORE. NELLA SECONDA PARTE DI 
STAGIONE DOBBIAMO DARE DI PIÙ, MA SONO CERTO CHE ALLA FINE VINCEREMO”

Matteo D’Ambrosio
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ANNO DI FONDAZIONE
2022
COLORI SOCIALI
NERO ROSSO
CAMPO DI GIOCO
SANTA MARIA AUSILIATRICE
SOCIAL
FB: MARINO ACADEMY C5 - IG: @MARINOACADEMYCALCIOA5

MARINO ACADEMY 

SETTORE GIOVANILE
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